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Hoy
El viernes 
comienzan las 
fiestas del 
Barrio de San 
Esteban

Este viernes darán co
mienzo las fiestas en ho
nor de Nuestra Señora 
del Consuelo, en el Ba
rrio abulense de San Es
teban
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Arévalo paga la 
contribución 
territorial más 
cara de la 
Provincia

Arévalo paga la con
tribución territorial de la 
l’iovincia más cara, se- 
8ún han manifestado los 
Oncejales del CDS al 
oponerse a la aproba- 
oion de los presupuestos 
municipales.
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La depuradora de aguas de Avila saldrá 
a concurse a finales del mes de agosto

A finales del presente mes de 
agosto se prevé salgan a concur
so, en el Boletín Oficial de Casti
lla y León, las bases para la 
adjudicación de la obra de la 
depuradora a instalar en la Ciu
dad de Avila con la finalidad 
principal de depurar los vertidos 
de la Capital abulense que, te
niendo en cuenta la construc
ción de la presa de las Cogotas, 
podrí an convertir el pantano en 
una cloaca

Según fuentes de la Oficina 
del Portavoz de la Junta de Casti
lla y León, consultadas por El 
Diario de Avila el presupuesto 
total de las obras de construc
ción de la depuradora asciende a 
750 millones que serán costea
dos, integramente, por la Junta

La partida presupuestaria ini
cial. para la referida obra ronda
rá los 200 millones de pesetas, 
que se verán incrementados en 
las siguientes partidas hasta la 
totalidad del presupuesto.

Esta depuradora está capaci
tada para sanear aguas residuales, 
en una población de hasta 70.000 
habitantes.

Además de la depuradora, la 
instalación constará de una pro
longación de casi dos kilómetros 
de colectores, como anexo para 
el saneamiento y depuración del 
agua

Asimismo se prevé la cons
trucción de una carretera de casi 
dos kilómetros de longitud para 
facilitar el acceso a la estación 
depuradora que estará situada 
en la zona de Fuentesclaras dé 
Abajo, en el cruce de la línea

férrea entre Avila y Salamanca

El período de construcción de 
la obra se estima en una dura
ción aproximada de 20 meses, 
tiempo éste al que se suma, de 
cara a la entrada en funciona-

miento.» un período de 1 año 
como prueba de la misma por lo 
que la Junta de Castilla y León 
considera que, desde el inicio de 
la obra hasta la finalización ga
rantizada de la misma pasarán 
cerca de tres años.

i, junto al viaducto del ferrocarril de
LUMBRERAS

La depuradora de aguas residuales irá ubicada en la finca de Fuentes Claras 
Salamanca. ’

Cincuenta campanas de la capital participarán en un original concierto en las 
fiestas de La Santa. LUMBRERAS

Concierto de campanas de la 
capital el día de La Santa

Cincuenta campanas de nuestra Capital servirán para interpretar 
un concierto que tendrá lugar, previsiblemente, el día 15 del próximo 
mes de octubre, según declaraciones efectuadas a este periódico 
por José Luis Gutiérrez Robledo, uno de los responsables^ junto a 
Alfonso de Vicente, de esta idea El concierto estará dirigido por 
Llorenç Barber, que ha escrito una composición especial para la 
ocasión, titulada “Campanas y almenas”.

HOY INAUGURACION 
A PARTIR DE LAS 8 TARDE 

Mesón

Don Sancho
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE JAMON Y 
CONEJO DON SANCHO
Virgán de las Angustias, 16
Teléfono 22-00-47 >05005 AVILA

El concierto está organizado 
por el Centro Asociado de la 
UNED en Avila, por la Fundación 
Pública Santa Teresa, y por la 
Obra Cultural de la Caja de Aho
rros de Avila Contará además, 
con la colaboración del Ayunta
miento, del Obispado y de la 
Diputación Provincial Su pre
sentación oficial se llevará a 
cabo dentro de los próximos 
di as.

Según José Luis Gutiérrez Ro
bledo, los campanarios que se 
utilizarán, que están siendo ins
peccionados durante estos días, 
son los siguientes: Catedral Las 
Nieves, Ayuntamiento, Santiago, 
San Martín, Mosén Rubí, San 
Vicente, Santo Tomé el nuevo, la 
Magdalena y San Pedro. Asimis
mo, sigue diciendo, se ha pensa
do en poder utilizar la Muralla 
como lugar de audición para 
que el público pueda, desde el 
adarve de la misma apreciar me
jor el concierto.

Previamente al ' concierto se 
habrá seleccionada a 50 perso
nas, que serán las que, sincroni
zadamente, por medio de cronó
metros, interpreten la pieza 
compuesta por Llorenç Barber,

padre de la idea que ya se ha 
realizado en Onteniente, Valla
dolid y Salamanca Este ensayo 
general se llevará a cabo en un 
espacio abierto, que puede ser 
un patio o un claustro en el que, 
esquemáticamente, se recom
pondrá el plano de la ciudad y se 
procederá a la sincronización de 
aquéllos que han de tocar las 
campanas. También, previo a es
te concierto, Llorenç Barber 
ofrecerá otro, con un campanó
logo, o instrumento de campa
nas portátil

José Luis Gutiérrez manifestó 
a este periódico que el concierto 
de este tipo que se celebre en 
Avila estará por encima de los 
que ya se han llevado a caJjo, y 
supondrá un esfuerzo de organi
zación muy grande El concierto 
con las 50 campanas, además de 
una actividad de extensión uni
versitaria, puede servir, como 
afirma Gutiérrez Robledo, para 
potenciar la imagen de la Ciudad 
de Avila, y como reclamo turísti
co, para lo que se le dará la mayor 
difusión posible Incluso se ha 
estudiado la posibilidad de edi
tar un folleto en el que se expli
que todo lo relativo a las cam
panas.
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Los turistas comienzan a llegar a Avila Los hoteles y establecimientos hoteleros comienzan a verse llenos

Avila. Antonio Piñuela.________

Este verano, que llegó algo 
tardío, ha permitido un año más 
la afluencia masiva de turistas a 
nuestra capital. Los estableci
mientos de hostelería en un prin
cipio no pudieron colocar nin
gún día el cartel de “completo”, 
pero conforme avanza la tempo
rada estival se acelera el ritmo de 
trabajo de los establecimientos 
dedicados al turismo.

En el campo particular de los 
hoteles, el mal tiempo y las llu
vias retrasaron el comienzo real 
de la temporada de verano hasta 
la primera quincena de julio. La 
ocupación durante estos días su
peró ligeramente la mitad de la 
capacidad disponible.

OPINAN LOS 
PROFESIONALES

Arturo Sánchez Sáez, presi
dente de la Asociación Provin
cial de Empresarios de Hostele
ría, comenta que la ocupación de 
los meses de junio y julio no ha 
sido plena (situándose en torno 
al 60-70%) a causa de las inusua
les lluvias y del desapacible cli
ma, pero en la segunda quincena 
de julio ha sido perceptible la 
afluencia de público extranjero, 
sobre todo, que había retrasado 
momentáneamente su visita a 
España.

En relación al mismo período 
del año anterior, la ocupación 
hotelera ha sido ligeramente in
ferior, cifrándose en una reduc
ción del 10 al 15%, aspecto en el 
que están de acuerdo la mayoría 
de los profesionales consultados 
por este periódico.

Es preciso señalar las diferen? 
cias existentes entre el turismo 
de cada mes. El viajero de junio y 
septiembre es muy codiciado 
debido a su alto nivel adquisiti
vo, a su experiencia en despla
zamientos y ambientes, y, prin
cipalmente, al ser un consumi
dor neto, es decir, se trata de un 
cliente que viaja independien
temente de agencias u organiza
ciones y, por tanto, no hay intei- 
mediarios que participen de los 
beneficios. La característica pri-

Progresiva afluencia de público a los 
establecimientos hoteleros de nuestra Capital
mordial de este turismo es la de 
viajar por su cuenta y en épocas 
preferentemente no vacaciona
les.

Sobre este particular. El direc
tor del Parador Nacional “Rai
mundo de Borgoña”, Alejandro 
Piñuela Otero, declara que “este 
tipo de turismo, principalmente 
de Estados Unidos y con altas 
posibilidades, nos salva en algu
nos meses (como septiembre) in
termedios entre una temporada y 
otra. Es un cliente correcto, que 
suele emplear dos o tres días en 
la visita de Avila y alrededores”.

TURISMO VACACIONAL

Por el contrario, el turismo de 
julio y agosto es de naturaleza 
diferente; se trata de un turismo 
vacacional que ya viene contra
tado por las agencias. “Es un 
turismo medio y de poco tiempo, 
normalmente un día”, según ex
plica un recepcionista del hotel 
“Palacio Valderrábanos”.

Este último aspecto, la breve
dad de la estancia, es comentado 
por todo el colectivo turístico de 
Avila, como por ejemplo Remigio 
Jiménez Carrera, director del ho
tel “Jardín”, quien se queja del 
reducido tiempo que dedican es
tos visitantes a conocer nuestra 
capital.

Sin embargo, la condición de 
contratación previa que presen
ta este turismo, permite superar 
algunas situaciones comprome
tidas, como señala Manuel Sán
chez Sáez, director del hotel 
“Cuatro Postes”; "hasta ahora 
—refiriéndose a las primeras se
manas de julio— nos han salvado 
los grupos que ya estaban con
tratados y que vienen de todas 
formas, aunque el tiempo sea 
malo. Estos grupos están forma
dos por estudiantes y personas 
de la tercera edad”.

Similares son las declaracio
nes efectuadas por el gerente del 
hotel “Don Carmelo”, José Cara
bias sobre este tipo de público;

“Estamos trabajando mucho con 
personal de trabajo, son perso
nas que se hospedan de lunes a 
viernes en Avila por motivos pro
fesionales o laborales y durante 
el fin de semana regresan a su 
lugar de residencia” por lo gene
ral Madrid.

La directora del hotel “Rey 
Niño”, Celia Morales, expone 
concisamente los problemas del 
turismo abulense: “Existen mu
chas plazas hoteleras, con lo que 
la oferta es muy amplia y por 
tanto la competencia es fuerte; 
además están los condicionan
tes del dinero y el tiempo que 
determinan totalmente el turismo 
local”.

CAMPAÑAS DE 
PROMOCION

Arturo Sánchez, destaca la 
creación de un Patronato de Tu
rismo por la Diputación y la 
próxima formación de un Conse
jo Sectprial de Turismo por parte

del Ayuntamiento.
A su vez, la promociónS 

turismo local ha pasado afond 
parte de las campañas publics 
rias elaboradas directamenteí^ 
la Junta de Castilla y Leônï
un enfoque regional.

Esto no evita el desarrolM
iniciativas particulares, como 
que el Patronato de la Dipo 
ción destinará al turismo oncion aesmidid ni luiw..- 
tal, primordialmente al ®^. 
japonés. Este público de «JCipUllCO. XJOLV 
lente preparación y muy c 
to”, según le conceptua 
Sánchez, muestra un inus 
interés por la historia y co _ 
bres castellanas; por esto, J 
vé realizar en septiembm 
bre próximos un tour o 
para promocionar núes
vincia. .

“Cualquier campana P^ 
taria y promocional aei , 
abulense -indica Alg j 
ñuela, director del Parau ^_ ;ctor úei 
Turismo- ha de tenw^ 
la proximidad geograíi „ 
drid y a importantes cen 
rísticos (Salamanca, Seg^ 
Granja, El Escorial, T «ei 
así como los principales

Turismo

tos turísticos de Avila- 
llas y Santa Teresa".

LA SEÑORA

D? ELEUTERIA CARRERA MORALES
(VDA. DE D. MARIANO JIMENEZ)

FALLECIO EN AVILA EL D1A 29 DE JULIO DE 1988

A LOS 94 AÑOS DE EDAD
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ
Sus hijos Remigio Jiménez Carrera (industrial “Hotel Jardín”); Anastasio, Rufma, Y^^^^Aguilat 

Mariano; hijos políticos Nique Galán, Crescencia Palomo, Virgilio Blanco, Patrici 
y Elena Jiménez; nietos, bisnietos, sobrinos, primos y demás familia, ^^^^^
Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como fuera su mayor deseo agradecen los ”p^jjos 

testimonios de pésame recibidos por tan triste motivo y comunican que las misas que se ^ j.®*^ ¡¿{a 6 cu *^ 
días 4 y 5 a las 7,30 de la tarde en la Parroquia de la Sagrada Familia, así como la que se diga de 
iglesia de Santa María de Jesús (Las Cordillas), a la misma hora, serán aplicadas por el eterno o 
su alma.
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Sin mordaza Fernando Alda

Nueva señalización turística

En nuestra Capital podremos 
contar muy pronto, si el pro
yecto municipal se lleva a ca
bo, con una nueva señaliza
ción turística de nuestros mo
numentos.

Falta nos iba haciendo, so
bre todo en una ciudad que es 
Patrimonio de la Humanidad, 
contar con una nueva señali
zación más acorde con un cas
co histórico tan importante co
mo el de Avila. Es una cuestión 
de dignidad.

Actualmente tenemos una 
señalización muy pobre y poco 
informativa que, en muchos 
casos desorienta al turista, que 
no para de preguntar por la 
localización de algunas igle
sias o monasterios.

Es una iniciativa interesante 
ésta que pretende llevar a cabo 
el Ayuntamiento, que puede 
incidir en la buena imagen, si 
se hace bien, de la ciudad. Con 
ello Avila puede presentar una 
serie de detalles que contribu
yan a hacerla más agradable a 
los turistas, y, a no presentar 
elementos distorsionantes, en 
cuanto a señales, en su casco 
histórico.

Esta cuestión debería cui
darse mucho más en lo que se 
refiere a semáforos, farolas, se
ñales de tráfico, cables de elec- 
hicidad y teléfono y otros de
diles que afean buena parte de 
nuestras calles, puesto que se 
alocan sin cuidado.

Sería fundamental que, en- 
otodos, cuidásemos nuestra 

mudad, para ofrecer de ella una 
^ojor imagen a los turistas.

3 claro que el arte y la 
™«oria. y nuestras bellezas, no 

venden únicamente por sí
^^^° ^^® hiay que acom- 

atlas de cierto atractivo y 
in cierto cuidado.

^importante la nueva seña-

lización monumental; un cier
to orden a la hora de poder 
visitar nuestra ciudad, y, sobre 
todo, buena información para 
conocer todos nuestros rinco
nes a fondo. Esto puede decir 
mucho de nosotros.

Pero a esta transformación 
hay que añadir otros muchos 
detalles que debería contribuir 
a mejorar nuestro sector turís
tico. Bien es verdad que se 
están poniendo en macha los 
primeros esfuerzos, y que todo 
cuanto se haga, de momento, 
va a resultar muy poco, pero es 
necesario profundizar en este 
sentido y en este camino. El 
reto es muy interesante, puesto 
que de ello depende parte de 
nuestro porvenir, así que no 
puede tomarse a la ligera. Ojalá 
se acometan muchos más pro
yectos como éste, para, de una 
vez por todas, comenzar a an
dar de forma segura.

Las señales van a estar en la 
calle. Sepamos respetarías. De 
lo contrario muy poco vamos a 
adelantar al respecto. Algo pa
recido viene ocurriendo con 
parte de nuestro mobiliario 
urbano, que sufre los “capri
chos” de los muchos gambe
rros que comienzan a prolife
rar en Avila.

De nada sirve tener buenas 
cosas cuando nuestra educa
ción deja mucho que desear, al 
menos en el aspecto de convi
vencia y de ciudadanía. Con 
demasiada frecuencia se repi
ten acciones contra el patri
monio urbano, que cuesta un 
ojo de la cara y que creo no 
estamos en condiciones de de
saprovechar.

En fin, que nos duren mu
cho, que la medida es buena y 
puede dar una mejor imagen de 
nuestra ciudad.

»íi?f;S!É6

Estos cursos van dirigidos a niños y jóvenes. Residencia Arturo Duperier Archivo VICTOR

Organizados por la Junta

Diversos cursos de inglés en la Residencia 
Arturo Duperier
Avila. Ana Regalado.

Un verano más se están impartiendo los cursos de inglés para niños 
que tienen lugar en las ciudades de Avila y Soria, organizados por la 
Universidad de Salamanca y la Junta de Castilla y León, con la 
intención de crear una alternativa para las vacaciones de verano.

El pasado domingo concluyó 
el primer turno en la residencia 
juvenil A. Duperier de Avila, de
dicado a chavales de doce a 
catorce años, y el próximo siete 
de agosto dará comienzo un cur
so dirigido a niños de ocho a diez 
años.

El primer turno, que agrupó a 
más de noventa niños, contó con 
la.coordinación de catorce mo
nitores, en su mayoría nativos, 
que dirigidos por Anne Barr, se 
encargaron de impartir las clases 
y organizar diferentes activida
des de animación.

Durante un mes los niños cas
tellano-leoneses tienen la opor
tunidad de aprender inglés a la 
vez que se divierten participan
do en un atractivo abanico de 
talleres creativos y diversos de
portes.
ANIMACIONY 
APRENDIZAJE

En todos los cursos los alum- 1

nós se agrupan en distintos nive
les, determinados por una entre
vista individual previa. A diario, 
se imparten tres clases de inglés, 
de tres cuartos de hora cada una, 
“en las que la tónica esencial 
consiste en la utilización del 
vídeo y numerosos juegos, con el 
fin de desviarse de la línea aca
démica convencional, y conse
guir que la creatividad haga más 
sencillo el aprendizaje del idio
ma”, según manifiesta la directo
ra del curso.

Sin duda alguna, la experien
cia y dedicación del conjunto de 

.los monitores ha conseguido, 
hasta ahora, que se cumplan los 
objetivos base del curso.

El inglés es la lengua obligato
ria dentro y fuera de las clases, lo 
que contribuye a crear un hábito 
y una familiarización constante 
con el idioma, dejando a un lado 
todo lo que signifique memoriza
ción y estudio, ya que está demos

trado que la práctica es el mejor 
método para asimilar cualquier

L idioma.
1 Así, los alumnos recorren se

manalmente diferentes activida
des, entre ellas, la fotografía es 
una de las que los niños conside
ran más divertidas ya que dispo
nen de cámaras y material de 
revelado, lo que les permite rea
lizar fotos de todo lo que ocurre 
día a día en el cursillo. Asimismo, 
el dibujo, el mosaico y el teatro 
contribuyen a conformar el as
pecto creativo del curso, donde 
los deportes también son asigna
tura obligada, la natación, el fút
bol, y el atletismo entre otros 
ocupan gran parte de la jornada 
diaria, y cada semana queda cons
tancia de las actividades realiza
das a través de tres periódicos 
distintos, elaborados en inglés 
por los mismos alumnos, como 
un.medio más de comunicación 
entre ellos.

En conjunto se trata de una 
oferta muy atractiva y enrique
cedora, según los participantes 
en el curso, que ven este modo 
de aprendizaje como el más efi
ciente que han experimentado.

MODAS MEDITERRANEO 

Centro Comercial “EL RECREO” 
^^Quidación fin de temporada 

a menos de 5.000 Ptas.
^vda. Portugal, 37. Teléfono 25-04-35 

AVILA

SUSCRIPCIONES DE VERANO

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA

MINISTERIO DE TRABAJO 
Y SEGURIDAD SOCIAL

ADMINISTRATIVA 
PONDO DE GARANTIA 

SALARIAL

Si usted desea recibir durante sus vacaciones “EL 
DIARIO DE AVILA” allá donde vaya, utilice nuestro 
servicio de suscripciones
□ QUINCENAL 750. Ptas. □ MENSUAL 1.300 Ptas.

(El pago se hará por adelantado en nuestras ofícinas de 
Plaza de Santa Ana, 2 05001 AVILA)

Nombre

Apellidos, 

Dirección.

Población.

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

MOSA - AVILA
Le ofrece hasta el 20 de AGOSTO 

un magnífico regalo; estrenar 
su Peugeot con

RADIO CASSETTE incorporado

^Honí^ ^^^^^^^^^’^^^ procedentes de 
S.A incluidos en el expe- 

^^n b ^^ Regulación de Empleo, pue- 
^^ranK ^^ ®í®etiva la prestación de 

^^^^^^^^ P^^ indemnización, en 
agost^.^^®^^.^®^^’^^!^! ^^^ 10 al 20 de

Provincia.

Fecha de inicio:

De

D.P.

hasta
FIRMA:

PEUGEOT 205
Gxitigo al fin de! munda

MOSA
Ctra. Madrid, km. 111 

Teléfono 220500
AVILA „

SU concesionario ■ | 
PEUGEOT TALBOT ■ I
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Farmacias
Hoy miércoles^ día 3: Don 

Juan Paradinas Gómez. Plaza de 
Santa Teresa, 3. Teléfono21 11 20.

Mañana jueves, día 4: Don 
Dionisio Simón Pinto. Plaza del 
Rollo, 15. Teléfono 22 32 34.

Cartelera
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

CINE TOMAS LUIS DE VICTO
RIA: (Teléfono 22 00 20). A las 
8,15 y a las 11: “SEÑORES DEL 
ACERO' (Rodada en Avila).

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 

. 3 de la madrugada \dsperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIO CADENA ESPAÑOLA

0. M.
06,00: Buenos días. 08,00: Es

paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional 08,45: Informativo 
local 09,00: Veranísimo. (Maga
zine). 13,30: Informativos regio
nal y local 14,00: Diario hablado 
RNE. 14,30: Micrófono deporti
vo. 15,00: El cubo mágico. 15,30: 
Estudio 1.503. (Desde Venero 
Claro). 16,30: Tardes de radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una 20,00: La hora 
deportiva 21,00: Trópico utópi
co. 22,00: Informativo monográ
fico. 22,45: Fiesta 23,00: Lo que 
el tiempo se llevó. 00,00: Rasgar
se las vestiduras. 01,00: Noches 
de Alanda 03,00: La radio en la 
radio.

F. M.
06,00: Buenos días. 08,00: Es

paña a las ocho. 08,30: Informa
tivos regional08,45: Informativo 
local 09,00 La música aquí. 
12,15: Informativo central 12,30: 
La música aquí. 15,00: Top 70. 
16,30: La música aquí. 21,00: 
Trópico utópico. 22,00: Informa
tivo monográfico. 22,45: Fiesta 
23,00: Lo que el tiempo se llevó. 
00,00: Rasgarse las vestiduras. 
01,00: Noches de Alanda 03,00: 
La radio en la radio.

Teléfonos
AVILA

I Bomberos..................
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja..............  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía........................
Policía Nacional .... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............

i Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos................  
Iberdureo, S.A.
Averías.......................
RENFE......................
Tele-Ruta..................  
Correos......................

1 Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 

1 Taxis, Estación RENFE 
[Taxis noctuno 

ai 1080 
221600 
228200 
224848* 
226050' 
212999) 
227050■ 
221450 <‘ 
2214001 
211220

091 
220199 
220233 ' 
224400 ' 
221888' 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 

. 224608
211959 
220149 )
211188 J

Los conventos de clausura abulenses (8)___________________________________________________________ _

Las concepcionistas de Candeleda, un convento 
enclavado en la sierra de Gredos
Avila Elvira Rodríguez,

Cuando junto al Monasterio 
del Sagrado Corazón de Jesús, en 
Oropesa de Toledo, construye
ron un cine, las novicias que allí 
había oían todas las pruebas y 
cantos. Se hizo entonces todo lo 
posible para evitarlo, pero sin 
efecto alguno.

Por eso, en 1955, empezó la 
construcción de otro convento 
de nueva planta en Candeleda Y 
así, el viejo Monasterio de Oro
pesa, inaugurado en 1520, estre
nó nuevo edificio, el 22 de julio 
de 1962, al pié de Gredos.

ORDEN FUNDADA EN 1489

Fue el Papa Inocencio VIII 
quien, en 1489, aprobó esta Or
den religiosa de las Concepcio
nistas. Más tarde, esta misma 
familia Concepcionista fue rati
ficada y enriquecida con una 
Regla propia por Julio II, en 
1511.

Según LG. 44, del Vaticano II: 
“La vocación religiosa es un mo
do de realizar, en plenitud, la 
Gracia recibida en el Bautismo y 
se alimenta de la escucha y aco
gida de la palabra, de la oracióny 
el silencio, del trabajo y el amor.

Vivimos en una comunidad 
fraterna convocada por Jesús. La 
experiencia de Jesús no es posi
ble sin el amor. Y la experiencia 
de la vida religiosa tal y como la 
concibió y vivió Santa Beatriz de 
Silva tampoco es posible sin el 
amor: amor a Jesús, contempla
do y vivido en su pasión y en su 
Eucaristía amor a María Inma
culada amor que no es una 
simple etiqueta sino que afecta 
a la entraña misma de la voca
ción de una religiosa concepcio
nista”.

LA ULTIMA NOVICIA 
INGRESO EN 1964

La Madre Abadesa de la Co
munidad de Religiosas de Can
deleda señala que. “Confían en 
el Sagrado Corazón de Jesús, 
titular de este convento, que 
escuchará sus oraciones y les 
mandará vocaciones con mucho 
espíritu”. En la actualidad hay 13 
religiosas habiendo sido 1964 el 
último año en que entró una 
nueva novicia en este Convento 
Concepcionista

Las monjas Concepcionistas 
realizan, para su mantenimiento, 
bordados en oro, sedas y en blan
co, en juegos de’ cama y otros 
enseres. Pero lo que más hacen 
son bordados en manto; así, por 
ejemplo, el pasado año, le hicie
ron uno a la Santísima Virgen de 
Chilla patrona de Candeleda 
También bordan a máquina 
manteles y sabanillas de altar y, 
sobre todo, prefieren todos los 
trabajos relacionados con el cul
to, según mandan sus constitu
ciones.

UNA AMPLIA HUERTA

Al estar enclavado,en la Sierra 
de Gredos, la amplia huerta de 
este Convento, explica la Madre 
Abadesa está en constante pro
ducción, gracias a la gran canti
dad de agua que viene del des
hielo.

Pero, fundamentalmente, las 
religiosas oran y los días les 
parecen cortos, para tan impor
tante labor. En el encuentro con 
Dios, de cada día todas se sien-

Vista del patio de este convento. ARCHIVO

ten hermanadas con las necesi
dades de toda la Iglesia y del 
mundo entero, con el espíritu 
franciscano que profesan Ha
cen meditación y rezos; oración 
individual y oración comunita
ria liturgia eucarística y liturgia 
del rezo oral y ejercicios piado
sos y devocionales, entre otros.

ORDEN DE LA INMACULADA 
CONCEPCION

La fundadora de la Orden de la 
Inmaculada Concepción fue 
Santa Beatriz de Silva, dama de 
corte, en un tiempo, de la Reina 
Juana de Castilla, y afanosa del 
trato con Dios en el recogimien
to del claustro. Además de lo que 
es común a toda Orden de la 
Inmaculada Concepción, tiene 
la característica de unir el culto 
filial a la Santísima Virgen, vene
rada en el singular privilegio de 
su Concepción Inmaculada De 
ahí su nombre de Orden de la 
Inmaculada Concepción Y sus 
miembros. Concepcionistas;

GREDOS 
RECREATIVOS, S.A.

C.I.F. A-O1O21351

l.°)—Cambiar el domi
cilio social de la Entidad, 
establecido actualmente en 
CEBREROS (Avila), Camino 
de la Ermita, sin número, a 
la calle de Toledo, número 
30, bajo, de la misma loca
lidad de CEBREROS (Avi
la); y consiguientemente 
modificar el artículo 2.° de 
los Estatutos Sociales, cu
ya redacción definitiva se
rá la siguiente: "Artículo 
2.®.— El domicilio social 
radica en Cebreros (Avila), 
calle Toledo, número 30- 
Bajo”.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ'

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n.“ 6. Edificio Caja Rural. Teif.: 22 67 79
C.M.6Í

CONSULTA DIARIA
En Madrid: Capitán Haya, 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

Iberduero, S. A
AVILA 

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Día 5-8-88 de 11 a 13,30 W 
C.T.A La Chopera (Navall^æ® 
Pinares). Afectando a los siguíes 
tes abonados; Urbanización 
Chopera Reparación del CW-

Avila, 29 de julio de 19w-

Viviendas 
en 

enta

Avda: Juventud, 4 dorm., garaje y trastero.
Segovia, 4 dorm., garaje y trastero.
Virgen de Covadonga, 3 dorm.
Prado Sancho, 3-4 dorm.', garaje y trastero.
Las Hervencias, 4 dorm., garaje y trastero.
Valle del Corneja, 4 dorm., garaje y trastero.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming. J- ^2

TECNICOS INMOBILIARIOS Tofs.: 21 26 49 - 21 .^
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El próximo viernes se inician 
las fíestas del barrio de 
San Esteban
Avila. Redacción.

El próximo día 5, viernes, se iniciarán las fiestas de la 
barriada de San Esteban, fíestas en las que se celebrarán 
diversos actos y cultos en honor de Nuestra Señora del Con
suelo, patrona del citado barrio, cuya imagen se ubica en la 
ermita de San Esteban. Se '
día 16.

Como ya es tradicional el 
primer día, pasado mañana, 
se procederá a la colocación 
de banderines y al englana- 
miento de la barriada, a par
tir de las ocho de la tarde.

El sábado, día 6, dará 
comienzo un concurso foto
gráfico. Este mismo día a las 
once de la noche, en la plaza 
aneja a la ermita de San Es
teban, tendrá lugar una ver
bena con la actuación del 
Conjunto “Grupo Luz Bell”.

El domingo, día 7, a las 
doce de la mañana en el Po
lideportivo se disputará un 
partido de futbito en el que 
se enfrentarán, como viene 
siendo habitual en estas fies
tas, un equipo de casados 
contra otro de solteros,

LUNES

El lunes, día 8, a las seis 
de la tarde en la plazuela de 
Sari Esteban, tendrá lugar 
varios juegos infantiles. A 
las diez de la noche en una 
mesa redonda se debatirá 
sobre “El origen de las fies
tas y de las Cofradías”. Se
guidamente, a las once, se 
proyectarán una serie de ví
deos de las fiestas de 1987, 
de la excursión a Zaragoza 
el pasado mes de mayo, y de 
la procesión de mayo.

Martes

El martes, día 9, a las do- 
de la mañana, se celebra

ra un concurso de dibujo in- 
rantil, en los jardines del Pa
yador Raimundo de Borgo- 
rra. A las ocho el concurso 
?era de disfraces, también 
^antif en el que además se 
ara entrega de diplomas. Y 
las once de la noche, si

guiendo con la fiesta infantil 
otrecerá un baile, actuan- 

° el Taller de Teatro de 
Avila,

'^ÍERCOLES

tó^l"^^^coles, día 10, a las 
■ ^ de la tarde seguirán los 
k.®^V®^^®tiles. Después a

^^ organizará una 
u. °®archa que recorrerá 

calles de nuestra capital 
lúa °^ noche, a las 11, ae

ran en un espectáculo de 
^ ilusión Gonzalo y 

*0 y sus muñecos.
'’EEVES
J^iucves. día 11, a las

prolongarán hasta el martes,

ocho, en los patios del local 
se dará chocolate a ciegas. A 
las once de la noche, habrá 
un concurso de disfraces pa
ra mayores. Actuará el dúo 
de música popular “Mayal
de”, patrocinado por Caja 
Salamanca.

VIERNES

El viernes, día 12, a las 
seis de la tarde habrá juegos 
iiifantiies. A las siete y me
dia, ofrenda floral, a las 
ocho entrega de nuevas an
das a la Virgen de las Muje
res, a las once, procesión de 
antochas, y a las doce, jue
gos en la plazuela.

SABADO

El sábado, día 13, a las 
cuatro de la tarde se jugarán 
las finales de los campeona
tos de mus y de tute, y a las 
once de la noche actuarán 
los humoristas Paco Barre
ro y Juanjo Ruiz.

Él domingo, día 14, a las 
doce de la mañana habrá un 
pasacalles por la ciudad, acom
pañado de los sones de la 
gaitilla y el tamboril, en el 
que además se visitará la 
Casa de Misericordia. A las 
dos y media .se procederá a 
la recogida de piornos para 
hacer el Arco, a las diez y 
cuarto se quemará una co
lección de fuegos artificiales 
y a las once se ofrecerá un 
recital de música con la Co
ral y Luis Meyer (canción 
sudamericana), Luis de Huel
va (rumbero), Begoña Bravo 
(canción española).

LUNES

El lunes, día 15, a las cua
tro de la madrugada se hará 
la “puesta del Arco”. Des
pués a las cinco tendrá lugar 
la tradicional de la lumina
ria del Alba. A las ocho se 
dará una gran chocolatada 
con churros para todos los 
cofrades y vecinos del ba
rrio. A las tres de la tarde se 
ofrecerá la comida de her
mandad. Finalmente a las 
once habrá teatro en la pla
za aneja a la ermita.

El último día, el martes, 
16, tras recoger los banderi
nes a las ocho de la tarde, se 
dará a las once y media una 
cena de hermandad.

Un momento de la conferencia. i hwddcdac

San Juan de la Cruz usa genialmente la 
sinestesia, según Octavio Uña Juárez
Avila. Maximiliano Fernández.

“San Juan de la Cruz usa genialmente la sinestesia y elabora 
una teoría de la sensibilidad maravillosa”, según manifestó 
anoche en Avila el poeta Octavio Uña Juárez, en una conferen
cia sobre el santo fontivereño, de profundo conocimiento y con 
la elocuencia que caracteriza a este profesor agustino.

Octavio Uña, bajo el título 
“Noche del alma y día del sen
tido” expuso una sugestiva 
teoría sobre la poesía del san
to fontivereño, centrada en 
dos aspectos fundamentales: 
la noche, como teoría del co
nocimiento, y los sentidos 
como vehículo y expresión de 
los mismos.

Comenzó el conferenciante 
aclarando el concepto de “no
che”, de gran valor en toda la 
poesía principalmente en poe
tas como Novales, en su “Him
no a la Noche”; Hegel, que lo 
incorpora a su fenomenolo
gía, y el propio Nietzsche, en 
quien encontró cierto parale
lismo con San Juan de la 
Cruz, al hablar del misterio de 
la vida, de la tiniebla, de la luz 
y de la noche.

Posteriormente, Octavio 
Uña se adentró en el análisis 
de la. correspondencia, que tie
ne con esa idea de noche el 
juego de los sentidos. “San 
Juan de la Cruz ha elaborado 
—afirmó— una teoría de la 
sensibilidad maravillosa. El 
hacía hablar a los sentidos”. 
En este punto resaltó el que 
por una parte el poeta místico 
niega los sentidos, y por otra, 
los hace hablar. “En contra
posición —añade— su mística 
se torna material: pastoril, 
enamoradiza. San Juan de la 
Cruz al hablar del ver, oir, 
sonar, etc., está haciendo una 
fenomenología de la sensibili
dad como nb ha hecho ningún 
poeta”.
SINESTESIA Y 
APARATO DE LOS 
SENTIDOS

Junto a esta fundamenta

ción teórica, San Juan de la 
Cruz, hace gala de enormes 
resortes y monta un amplio 
aparato en torno a la sensibi
lidad: el ojo, la mano, el olfa
to... Y además de ese artilu
gio, logra un gran juego de los 
sentidos, atribuyéndolos cua
lidades en sinestesia o transla
ción impropia: “la soledad 
sonora...” San Juan de • la 
Cruz, según Octavio Uña, con 
esa fenomenología de la sen
sibilidad, el aparato de los 
sentidos y la utilización de la 
sinestesia, tanto en forma posi
tiva como en negativa, logra 
un grado lírico extraordina
rio. Pero aún da un paso más 
y cuando el alma se encuentra 
con el Amado la sensibilidad 
se torna insuficiente, recu
rriendo entonces a otro gran 
aparato de la sensibilidad: el 
silencio.

Octavio Uña justificó, por 
otra parte, esta utilización de 
lo material en su poesía místi
ca, porque la mística no tiene 
otro vehículo que ló material, 
como se hace en la Biblia. Es 
decir, Juan de la Cruz tiene 
que echar mano del patio de 
los objetos, los objetos de la 
inmediatez, las cosas más sen
cillas, y cotidianas. Es decir, 
San Juan de la Cruz no busca 
un lenguaje cifrado y particu
lar, sino sencillo, recurriendo, 
a lo cotidiano y á lo material, 
en la línea renacentista de la 
époda.

La intervención de Octavio 
Uña, que fue muy aplaudida 
por su brillantez, estuvo pre
cedida de la presentación rea
lizada por José Muñoz Luen
go, organizador desde el Se
cretariado Diocesano Teresiano-

Sanjuanista, de esta semana 
teresiana. Muñoz Luengo re
citó algunos poemas de Octa
vio Uña, dedicados a Avila, 
que ponen de manifiesto una 
capacidad poética que le sale 
a raudales. Algunos de ellos 
recogidos en la obra “Castilla, 
plaza mayor de soledades”, 
“Antemural” y otros títulos, 
lo acreditan como uno de los 
mejores poetas castellanos de 
la época.

Octavio Uña es licenciado en 
Filosofía y Letras, en Psico
logía, en Ciencias Políticas y 
Sociología, en Teología, etc. 
Es doctor en Ciencias Políti
cas y Sociología, catedrático 
de la Universidad Pontificia 
de Salamanca en Madrid, pro
fesor titular de la Universidad 
Complutense y autor de nu
merosos libros teológicos, fi
losóficos, sociológicos, litera
rios y poéticos. Pertence a 
una veintena de asociaciones 
científicas y literarias españo
las, europeas y americanas, y 
ha sido galardonado con nu
merosos premios y distincio
nes.
JIMÉNEZ DUQUE 
DISERTARA SOBRE EL 
MARIANISMO EN
SAN JUAN DE LA CRUZ

Prosiguiendo con la sema
na Teresiano, hoy miércoles a 
las 11,30 de la mañana, se ce
lebrará una eucaristía en el 
Monasterio de San José, a las 
16,30 se efectuará una visita a 
La encarnación, dirigida por 
Nicolás González, capellán del 
Monasterio, y a las 8,30 de la 
tarde, en el salón de actos de 
Caja Salamanca, como las 
demás conferencias, Baldo
mero Jiménez Duque diserta
rá sobre “El marianismo en 
San Juan de la Cruz”.

La Semana Teresiano-Sanjua
nista se prolongará hasta el 
próximo sábado, en que será 
clausurada.
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Avila. Redacción.
En la sesión ordinaria men

sual que ha celebrado el Co
mité Ejecutivo de la Cámara 
de Comercio e Industria de 
.Ávila, se conoció la publica
ción deí Consejo Superior ti
tulada “La Defensa Comer
cial en la CEE”(Guía para las 
PYMES), que con un conte
nido operativo y práctico, 
quiere servir como instrumen
to de consulta en materia tan 
significativa como es el caso 
de las medidas de defensa 
comercial que pueden ser uti
lizadas. Hasta agotar el nú
mero de ejemplares recibidos, 
la Cámara de Ávila enviará 
esta publicación a las empre
sas interesadas que lo soliciten.

También fue analizado el 
contenido y alcance del servi
cio de interrelación comercial

En ella se dieron a conocer una serie de nuevos servicios

La última sesión del Comité Ejecutivo 
de la Cámara de Comercio tuvo un 
carácter informativo
que como corresponsal único 
para nuestra Comunidad Autó
noma, ha establecido la Cá
mara de Comercio de León 
“DC-NET” (Red Asesores 
Europeos de Empresa) que 
depende de la Comisión de la 
CÉE y a través del cual, de 
forma totalmente gratuita y 
estrictamente confidencial, las 
empresas pueden encontrar el 
futuro de su mercado en

Europa.
Se examinó asimismo la 

documentación del nuevo ser
vicio INFOEXPRESS, que CA- 
MERDATA (Banco de Datos 
de las Cámaras) ofrece al em
presariado en orden a obtener 
información comercial corres
pondiente a un ámbito geo
gráfico superior al de cada 
Corporación, y por último en 
este epígrafe, se conoció el 

borrador del Convenio, apro
bado por el Pleno del Consejo 
Superior en 27 de julio, a sus
cribir con la Secretaría de Es
tado de Comercio en orden al 
fomento del comercio exterior.

Se conocieron proyectos de 
Ley sobre bases de procedi
miento laboral, que ampliará 
a 16 semanas el permiso por 
maternidad, que ha publicado 
el Boletín de las Cortes, y las

Ai
A.disposiciones que apruebip 

Reglamento para el sunt 
tro y venta de gasolinayj 
leo de automoción, y la 1 
modifica el régimen de « 
tancias mínimas entre esta i 

Mi 
en 
de-

nes, así como el Real Dee ¿8’ 
que aprueba la Norma G los los
ral para el control del co 
nido efectivo de produ 
alimenticios envasados, s

Accediendo a solicituí 
cibida la Cámara colaba:, 
económicamente al Coa 
so-Subasta Nacional det 
Aviléña-Negra Ibérica, 

gOÍ

no 
gui 
día 
do:

dai
tendrá lugar en septieii 
próximo, a la.vez que doi nn

101un iroíeo para dicho Certai
Por último se conocií 

las propuestas presentadas 
5Í '
de 
pe:tando al “Premio Lealtad 

Empresa 1988”,- cuyo pl
finaliza el 31 de agosto.

do 
. caí 
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" damián Pida su Tarjeta de Garantía 
nacional e internacional

| G MmnOpncAS |
.gabinete audioprotésico.
.gabinete de lentes de contacto

NOAD SANITARIA.IH 
fCompuMM de seguros nÜedíiBO^I 

adeslaa, aa 1
—Sarvloio permanente de urgenoiee. 
—Libre eleooión de módico y olí nice e

paudfonos’^ GINECOLOGOS

.^

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR*
—Raypa ■■■•r y estimulador elAotrioo—

• Medicinas naturales.—Dolor, Reuma, Artrosis, 
Dismenorreas^ Jaqueca, Asma, Insomnio^ Depre
sión Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E Psico
somáticas. Estrés, etc
• T1£21 17 74. Avda, de Portugal 29.2” OAvila

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Módico Estomatólogo—
Horario dr consulta Diaria prrvia petición dr hora 

Avda, de Portugal. 25 1 » 7.* Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médloo estomatólogo— 
RAYOS LASCR Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a® 4, 2®

MEDICINA ESTETICA

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previar petición,de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas
Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados!

Paseo Don Carmelo 22-1® B Teléf 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
1 petición de hora) Teléf 22 14 50

Dr. Marcos Robles
— OFTAUVIOLOG O—

Consulta:

j CENTRO MEDICO ABULENSE
1 Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

L Tardes, previa petición de hora 21 28 24

Mesoterapia Y Presoterapia
• Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, 

Calvicie, Arrugas (Implante de colá
geno y silicona) etc. .

S Tef 21 17 74. Avda, de Portuget 29. 2.*O AvIU

L Consulta Previa Petición de hora.

OPTICOS

CENTRO 
OPTICO

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21
Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas

1

tra

■ do 
da

lBíwmm iM m if. i r ia 4 a rA

iæIb
óO

PO
m tocia Eapafta, dentro! la

grupo ADESLAS.
—Posibilidad da ooptratar al modalo da póliza qua Vd. da 

desde 800 Pt*. e 1.008 Pte. por persone y mes.
HERMANDAD SANITARIA 8. A C/ Pedrs Vlotorisno, 4 AVILA. TsIófono 22 44 08

PSICOLOGOS

Pa 
Pn 
tai

pe:

___nchez
□ZZZ óptico
GRADUACION PERFECTA 

DE GAFAS
MICROLENTILLAS 

LENTES ESPECIALES
Duque de Albe. 1 . AVILA

nc hez

cení-^ce
Óptico - farmacéutico

* lentes de contacto 
ic audífonos

[★g^fás especiales
C/ Plaza del Rollo, 15 -Avila

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO
* Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tet 21 23 40

PEDIATRAS

JOSE M.* MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)- 

Consulta previa petición. Teléf : 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n” ?. Portal. 3. Piso 4° 1

—^ reí 
TRATAMIENTO DE (et

. —Enumais (pis en la oama) ¿Ft
—Traatomoa da la oonduota dal nina. E 
—AKsraolonaa dal languaja.
—Paloologla dal Embarazo y parto- |a(

Consulta previa petición de hora: 21 28 24. J¡(
, Centro Médico Abulense .^ /

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ ^^^

Consulta diaria (lunes a vieme^ • Tardes de 5*’ i{ 

A vilAvda Portugal e-2®-A Teléfono 21 35 82

RAYOS X' ECOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
-RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardas de 4 a 7 (exceptó sál» 

• C/ Avda, de José Antonio. 6-1° Teléf 2125

TRAUMATOLOGOS

e

JOSE LUIS RAMOS GUERRA
-TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA 

Consulta previa petición de hora (sólo tat 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio. 8 - 1“ Deha

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS'^

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, 

ns 22 51 69 22 47 83 Avda de José Anionio.”

____ Í
JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CAfH¡ J

.UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa j, 
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION Dt

Ü
0
0
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Járenas de San Pedro. 

I’Ua.F. Garcia Sastre.
lili ■ El Pleno de la Corporación 

Municipal arenense se reunió, 
en sesión ordinaria, en la tar
de-noche del pasado día 1 de 

ec ág^’®^®’ ^^^ ^^^ ausencias de 
(¡ los concejales José Luis Bur- 
cj,gos (AP) y Santiago Crespo 
j„ ((PSOE). Una vez leída y apro

bada el acta de la sesión ante
rior se procedió a tratar el si- 

U.guiente punto del orden del 
^“idía, referido al Premio Gre
08 ; 1
•h

dos de pintura.
r Se acordó que, bajo la mo-

’ dalidad de tema libre, se con- 
sedería un primer premio a 

I™ nivel nacional dotado con 
^æ' 300.000 pesetas, o con 5(X).(XX)

Si la Institución Gran Duque 
las " ■   de Alba aporta las 200.000

[pesetas restantes; así como 
Pl 'dos accésit de 50.0(X) pesetas 

cada uno, para premiar las 
- dos mejores obras de pintores 
L del Valle del Tiétar. El conce
dí jal Felipe Torres (AP) votó 
^ta última resolución en con
tra por estimar que los dos 
^césits deberían recaer en las 
æos mejores obras presenta
bas por pintores arenenses.

IIBUNALES

^Los tres siguientes puntos 
^^taban temas relacionados 

la Administración de Jus- 
wcia; así, en el primero de 
8 ellos se vio una notificación 

æerca del recurso contencio- 
"j^-administrativo promovido 

[por José Luis Martín contra 
concesión de la licencia por 

,„ I^® del Ayuntamiento a los 
propietarios de Discoteca “Pa- 
hdise”, hecho perfectamente 
ggal, por lo que se acuerda 

_^ersonarse como parte intere- 
^[^da en dicho contencioso.

El segundo y tercero eran 
- læmisiones de copias de sen

tencias del Juzgado de Ins- 
inicción de esta localidad, en 
R que se condenaba al acu
lado por provocar un incen- 
1*0 íorestal, Leandro Vinuesa

P^®® ^® ®®® multa 
pesetas, más las cos- 

p causadas y a indemnizar al 
vOntamiento, como propie- 
no del terreno, con 38.(XX) 
esetas.

255

£GUROS Y ESCRITOS 

fi^®^^® epígrafe hacía refe- 
*a a la oferta presentada

'^^^^‘^ad aseguradora 
p para la formalización 
^ '^ seguro que cubra unos 

POYALES DEL HOYO

Codificadas algunas tasas y ordenanzas 
^scales 

MI A ^^*^**" Oficial de la Provincia publica varios anuncios 
' >0 J****^®**"^® **® Poyales del Hoy o mediante los cuales da 

ocer la modificación de algunas tasas y tarifas fiscales 
’’‘«ualizar sus precios.

i- pionas. Redacción, 
ard

40ll‘

se modifi- 
ilÿfecto de 31 de arzo 
•ra del » ^^^enanza régula- 

laciA que a conti- 
<^Ptadon ^^" ^“^ 

“ Píen ^ ^^ Corporación 
Pen^^^^ ordenanza va- 

^■- E-as tari- 
Rfil S: pfL æ^^ serán las siguien- 

i'Iiar vivienda unifa- 
'^' Por ^^^^®stre, 200 pese- 

®®^i^blecimiento 
^ **ïdustrial radica- 

* asco urbano: 2(X) pe-

ARENAS DE SAN PEDRO J

El Ayuntamiento estudia una oferta para 
vender el matadero comarcal

El Ayuntamiento, reunido en Pleno Ordinario PAJUELO

ciertos riesgos a la hora de ce
lebrar espectáculos musicales.

El concejal Felipe Lozano 
(CDS) hizo una propuesta 
para un seguro que cubra to
da la responsabilidad civil del 
Ayuntamiento y como en la 
mismaJínéa se recibió un es
crito de Seguros Banco Vita
licio se acordó desestimar la 
oferta presentada por CASER 
e instar a las entidades asegu
radoras a la presentación de 
ofertas cubriendo el máximo 
posible de responsabilidad ci
vil del Ayuntamiento.

En fo que hace referencia a 
los escritos, el primero de 
ellos era del Gobierno Civil, 
en el que se comunicaba la 
consideración favorable que 
había tenido en la Comisión 
de Planificación y Coordina
ción la petición de una sub
vención de casi siete millones 
de pesetas.

Otro de la Diputación Pro
vincial por el que se comuni
caba que la Orquesta Sinfóni
ca de Valladolid no actuaría en 

, Arenas, como había sido soli
citado para el día 20 de julio, 
debido a que únicamente lo 
hacen en capitales de pro
vincia.

El Ministerio de Educación 
y Ciencia comunicaba la con
cesión de una obra a realizar 
en las escuelas por un valor de 
más de siete millones de pese
tas, con una baja de 800.000.

La Consejería de Bienestar 
Social remitía el acta de unas 
jomadas sobre drogodependen- 

setas al trimestre; bares y ca
feterías dentro del casco ur
bano, 200 pesetas al trimestre.

Asimismo, también se mo
dificaba en el pleno celebrado 
por la Corporación la tarifa 
referente al consumo del agua, 
según las siguiente bases: Con
sumo de 0 a 10 m^ al trimes
tre, un mínimo de 150 pesetas. 
Consumo de 10 a 45 m’ al 
trimestre, a 20 pesetas m^. 
Consumo 45 m^ en adelante al 
trimestre, a 30 pesetas el m\

cia, remitiéndose a los conce
jales a un posterior estudio de 
la misma, debido a que se tra
taba de un expediente volu
minoso.

MATADERO

Fue presentada una oferta 
realizada por los carniceros 
que habitualmente vienen tra
bajando en esta localidad pa
ra el arrendamiento del mata
dero comarcal, propiedad del 
Ayuntamiento.

Se comprometían, en pri
mer lugar, a la creación de la 
empresa CarneArenas, S.A., 
que sería la arrendataria; el 
ñiontante económico de la 
operación sería de un millón y 
medio de pesetas anuales por 
un período de cinco años, con 
una revisión anual según el 
I.P.C. Entre las condiciones 
exigidas figuraba la de que el 
Ayuntamiento debería entre
gar el matadero en perfecto 
estado de uso y funcionamien
to, comprometiéndose, por 
Otra parte, la mencionada em
presa CarneArenas, S.A. a la 
formalización de. un seguro 
contra incendios, inundacio
nes, catástrofes y responsabi
lidad civil.

Se acordó el abrir un plazo 
de una semana para tomar 
una decisión a la espera de la 
Solución de la oferta de com
pra presentada —muy buena 
para el Ayuntamiento—, ci
frada en ochenta millones de 
pesetas, entregando el mata-

Igualmente se modifica, con 
los mismos efectos retroacti
vos, el artículo 4 para la exac
ción de este arbitrio y se 
aprueba la siguiente tarifa; 
por cada perro 500 pesetas.

CEMENTERIO 
MUNICIPAL

En el mismo Pleno en que 
fueron adoptados los acuer
dos anteriores también fue 
aprobada la Ordenanza regu
ladora por la prestación de 
Servicios en el Cementerio 
Municipal. Constituye el ob
jeto de este servicio, según se 
afirma en la Ordenanza, la 
utilización de los distintos 

dero tai y como está, o en cien 
ihillones si el Ayuntamiento 
acomete las obras necesarias 
hasta la finalización total. Se 
está a la espera del informe de 
la asesoría jurídica de la Junta 
de Castilla y León acerca de si 
está permitida la venta del 
mencionado matadero.

AJEDREZ Y HORARIOS

El alcalde, Francisco Mu
ñoz, presentó al Pleno la po
sibilidad de que se disputen 
unas partidas simultáneas de 
ajedrez durante la celebración 
de la Feria; el costo sería de 
25.(XX) pesetas. Se acordó acep
tar la propuesta del alcalde y 
comenzar las gestiones para 
concretar la fecha exacta.

Asimismo el alcalde dio lec
tura a los nuevos horarios de 
cierre de espectáculos remiti
dos por el Gobierno Civil y 
que, en lo que se refiere a los 
arenenses, son los siguientes: 
cines, 1,30; verbenas y fiestas 
populares, 4,00; bares especia
les con licencias A y B, 4,00; 
cafés, bares y cafeterías, 3,00; 
discotecas, 4,30; tabernas, 2,00. 
Todos estos horarios de cierre 
podrán retrasarse media hora 
los viernes, sábados y vísperas 
de festivos, pudiendo supri
mirse esta bonificación si las 
autoridades lo estiman con
veniente.

RUEGOS Y PREGUNTAS

En primer lugar, Micaela 
Calle, concejal de IU, pidió 

El Ayuntamiento de Poyales decide modificar algunas tasas y ordenanzas.
Archivo PAJUELO

servicios prestados en el Ce
menterio Múnicipai. Para ello, 
las personas solicitantes esta
rán obligadas al pago. Las ta
rifas a aplicar serán las si- 

que constase en acta su res
puesta a la interpelación en la 
última sesión del concejal so
cialista Santiago Crespo, así 
como su protesta. Haciendo 
notar que su opinión a cerca 
de las corridas de toros 
—origen de la controversia— 
la ha dado verbalmente y por 
escrito, para que quedase cons
tancia de ello. En parecidos 
términos se expresó Juan An
tonio Rivas (IU), señalando 
que su ausencia del Pleno se 
debió a un viaje (la de Micae
la fue debida a estar de vaca
ciones fuera de Arenas) y que 
en lo que hacía referencia a 
los toros esta controversia es
taba fuera de lugar y que si de 
su voto dependiese, en este 
pueblo no habría festejos tau
rinos.

Por iniciativa de los conce
jales Felipe Torres (AP) y 
Juan Antonio Rivas (IU) se 
acordó la remisión de un es
crito al cura párroco, por su 
negativa a la celebración de 
un concierto de música de 
cámara en la iglesia parro
quial, escudándose en órdenes 
de sus superiores, cuando es
tos mismo habían comunica
do en otra ocasión que la de
cisión correspondía en último 
término al párroco.

En último lugar, el porta
voz del CDS, Tirso Tomás, 
censuró al alcalde el que en la 
visita institucional del presi
dente de nuestra Comunidad 
Autónoma, José María Az
nar, únicamente fuera el al
calde quien hiciera uso de la 
palabra, siendo respondido por 
el presidente; cuando él esti
maba que debían haber inter
venido, asimismo, los porta
voces en las diferentes forma
ciones políticas presentes en 
la Corporación Municipal. En 
su opinión fue un acto de 
propaganda electoral, triste y 
vergonzoso.

Finalizó su intervención con 
el ruego al alcalde para que en 
futuras ocasiones se aclaren 
las cofivocatorias en tal forma 
que, según su opinión, se evi
ten estas situaciones.

Ya a punto de finalizar la 
sesión, el concejal Felipe To
rres informó a la corporación 
sobre la contratación del ter
cer espada para la novillada 
de las Ferias, indicando que 
sería el hermano del matador 
de toros Espartaco. Recorda
mos que los otros dos diestros 
serán Julio Aparicio y José 
María Plaza.

guientes: Conservación: por 
cada sepultura con lápida, 
1.200 pesetas anuales; por ca
da sepultura con balconcillo, 
600 pesetas anuales.
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r SOTILLO DE LA ADRADA

ËI balance del primer año de gestión 
municipal es positivo
Sotillo. F.J. Rodríguez.

El pasado mes de julio cum
plió su primer aniversario de 
las renovaciones de los Ayun
tamientos tras las elecciones 
de junio del año pasado. Por 
este motivo, hemos manteni
do diversas entrevistas con los 
miembros de los diferentes 
partidos políticos de Sotillo 
de la Adrada. El primer grupo 
que viene a nuestras páginas 
es el socialista, en las personas 
de los dos. concejales que lo 
integran, Melchor Peinado y 
Pedro Arenas.

“Yo llevaba en el Ayunta
miento, como oposición, ocho 
años —señala Pedro Arenas—. 
Para mí, ha sido una novedad 
formar parte del gobierno. 
Tenía “in mente” una serie de 
proyectos que estamos llevan
do a la práctica.poco a poco. 
El balance de este año de ges
tión, sinceramente, lo creo 
positivo”.

Pedro Arenas señala que 
nada más producirse la coali
ción entre AP y PSOE para 
configurar el grupo de Go
bierno, lo que más le llegó a 
preocupar fue cómo podía 
caer entre los socialistas esta 
coalición. “A estas alturas 
—comenta— creemos que ha 
sido un acierto político nues
tra postura. Por otra parte, ni 
somos de AP, como mucha 
gente afirma, ni los de este 
grupo se hán pasado al nues
tro. Nuestro acuerdo se hizo 
exclusivamente para el bie
nestar de Sotillo. Pensamos y 
seguimos pensando que era 
más importante nuestro pue
blo que el partido con el que 
nos habíamos presentado.

Melchor Peinado, quien en
cabezó la lista de los socialis
tas, señaló que “nada más co
nocer el resultado de las elec
ciones pretendieron crear un 
pacto, para asegurar en el 
Ayuntamiento una mayoría
que pudiera desarrollar una 
estable política. “Esta posibi
lidad de pacto —señaló— lo 
ofrecí a los dos partidos que 
habían conseguido algún con
cejal. AP aceptó, pero el CDS 
no nos dio la posibilidad de 
hablar. Pienso que el pacto ha 
merecido la pena, los resulta
dos están ahí”.

—A vuestro juicio, ¿cuáles 
son los principales problemas 
que la actual Corporación ha 
resuelto, y cuáles son los que 
quedan por resolver?

—El problema del agua ha 
sido uno de nuestros primeros • 
empeños. Hemos aumentado 
la capacidad en unos 20.000 
metros cúbicos en la presa 
que teníamos y, sobre todo, 
tenemos la certeza de que pa
ra el próximo verano podre
mos tener la conexión con la 
presa de Pajarero, que resol
verá definitivamente nuestro 
problema del agua. Esta traí
da nos costará unos 52 millo
nes. Otro problema resuelto 
ha sido la recogida de basuras 

' con la adquisición de un ca
mión y 70 contenedores. Tam
bién nos hemos preocupado 
de los colectores de tres zonas 
del pueblo, que los anteriores 
grupos de gobierno no se ha
bían atrevido a tocar. El asfal
tado de las calles ha sido otra

obras.de nuestras grandes
Teníamos presupuestado para 
ello 6 millones de pesetas, pe
ro nos hemos gastado el doble 
viendo la necesidad que te
níamos; Avenida del Padre 
Segundo y contorpos escola
res, calle de la Pasada, con 
Plaza incluida, carretera de la 
Higuera y aparcamientos en 
la calle del general Monaste
rio y la travesía. También 
hemos construido la escalina
ta del Ayuntamiento y el em
bellecimiento y restauración 
de la fuente, uno de los mo
numentos típicos del pueblo. 
En agricultura hemos realiza
do la electrificación de la zona 
de los olivos de los frailes, así 
como las realizaciones de pi
lones y abrevaderos.

SANIDAD

—La sanidad ha sido uno 
de los logros de la actual cor
poración al haber conseguido 
el Centro de Salud...

—Sí, en efecto, hemos con
seguido que venga a Sotillo el 
Centro Básico de Salud. El 
Gobierno central nos ha pro
metido que para el próximo 
verano el edificio estará ya en 
funcionamiento, se construirá 
en las inmediaciones del Ayun
tamiento.

-En el plano deportivo, 
¿cuáles han sido los pasos que 
habéis dado?

—Hasta el momento hemos 
conseguido doblar el presu
puesto de las anteriores cor
poraciones. Ahora lo hemos 
situado en 2,5 millones de pe
setas. Lo más importante de 
todo ha sido empezar el poli- 
deportivo cubierto. Ha sido 
un trabajo muy duro y mu
chas horas de conversaciones 
y viajes a Valladolid hasta 
conseguirlo. También hemos 
restaurado el frontón, que se 
encontraba en un estado pé
simo, y el cerramiento de la 
piscina del Teso. Un apoyo 
importante lo hemos recibido 
de todas las asociaciones de
portivas que se han creado.

En materia de fiestas hemos 
pasado de no tenerías a tener 
unas populares en las que han 
participado todas las asocia
ciones que hay.

—¿Cuáles han sido los pa
sos que habéis dado en ur
banismo? •

—Este ha sido uno de nues
tros principales caballos de 
batalla. Hemos trabajado fuer
te para poder presentar las 
nuevas normas subsidiarias. 
Estamos peleando contra un 
muro de hormigón. Las ante
riores corporaciones lo único 
que han seguido ha sido una 
política de parcheo. Preten
demos llevar adelante una po
lítica seria y realista y no de 
amiguismo, como hasta ahora 
se venía haciendo.

—¿Cuáles son las necesida
des rpás inmediatas que re
quiere vuestro municipio?

—En primer lugar, jardines 
y zonas verdes donde puedan 
estar nuestros vecinos y visi
tantes. Pero para esto necesi
tamos resolver en primer lu- 
gai el problema del agua. 
También está en nuestra men
te la construcción de un polí-

gono industrial y ganadero. 
Debemos emplear todo nues
tro esfuerzo en el arreglo de 
calles, pues todavía hay calles 
de nuestra localidad que se 
encuentran sin asfaltar. Otra 
obra importante que ya nos 
ha concedido la Junta de Cas
tilla y León ha sido el acondi
cionamiento del Ayuntamien
to viejo para Casa de la Cul
tura. Asimismo hemos recla
mado que se construya en 
Sotillo algún centro escolar 
deFPoBUP.

Un matadero comarcal tam
bién sería necesario. El .de 
Arenas de San Pedro, si se 
abre, puede servir, pero Are
nas se encuentra muy lejos de 
Sotillo. También hemos soli
citado una Oficina de Empleo 
ya que los trabajadores en pa
ro de toda esta zona se tienen 
que desplazar hasta El Tiem
blo y perder tiempo y dinero 
en estos desplazamientos.

RELACIONES CON LOS 
GRUPOS POLITICOS

—¿Cuáles son las relacio- . 
nes entre los grupos políticos 
del Ayuntamiento?

—Las relaciones entre los 
grupos del pacto són muy 
buenas, se trabaja casi por 
unanimidad. Nos duele que 
los concejales del CDS se ha
yan negado a trabajar o a rea- 

Tizar alguna actividad por el 
Ayuntamiento. Nosotros he
mos estado en la oposición y 
hemos sabido estar en puntos 
importantes, donde el pueblo 
necesitaba el concurso de to
dos. Sería una buena forma 
de actuar de un grupo de opo
sición. A nosotros nos gusta
ría que los tres grupos estu
viéramos trabajando en bene
ficio del pueblo.

“Por otra parte —señala 
Pedro Arenas— hemos abier
to unas relaciones exteriores 
con las localidades limítrofes. 
Con Avila, es significativo que 
la Caja de Ahorros de Avila 
haya celebrado el curso de 
gestores de cooperativas y que 
El Diario de Avila tuviera su 
fiesta de la Provincia en nues
tra localidad”.

—¿Cuál es el presupuesto 
de este año aprobado por la 
Corporación?

—El presupuesto de este 
año, aprobado por unani
midad, es de 118.040.000 
de pesetas. Es insuficiente 
para afrontar los múltiples 
problemas que tenemos. Por 
este motivo, si queremos dar 
servicios al pueblo hemos ,de 
acudir a los créditos, ya que la 
ayuda exterior que recibimos 
y el patrimonio de que dispo
ne es insuficiente.

—¿Creeis que el pueblo está 
lo suficientemente informado 
de lo que acontece en el Ayun
tamiento?

—Nos sentimos preocupa
dos por este tema. Creemos 
que el Ayuntamiento sigue 
siendo un cofre cerrado. De 
todas formas, de un tablón de 
anuncios tenemos ahora cua
tro. Pero creemos que el pue
blo necesita más información. 
Si decimos lo que estamos ha
ciendo, el pueblo será testigo 
de nuestras realizaciones.

JESUS MAI

Pedro Arenas, concejal del PSOE

Melchor Peinado, concejal del PSOE JESUS MARTINE

HifillERA DE LAS DUEN^

El presupuesto del Ayuntamii”'^ 
supera los 13 millones
Arenas. Redacción._______

El presupuesto del Ayun
tamiento de Higuera de las 
Dueñas para 1988 asciende 
a 13.020.000 pesetas, se
gún publica el Boletín Ofi
cial de la Provincia, y que 
fue aprobado en el último 
Pleno celebrado por esta 
Corporación.

Nivelado en ingresos y 
gastos, las partidas más im-

portantes son: 1^722.00® 
puestos directos, 
pesetas; Tasas y otro 
sos, 3,700.761 peset^¿0 
ferencias corrientes, ¿^
P"'"'^'' , de gastos

En el capitulo de ë j^i 
destaca la remunera [j 
personal con 4.043. . j^[gs 
compra de bienes 0.1)00 
y de servicio, con 
pesetas.
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Dos incendios, 
sin graves 
consecuencias, en 
Hoyo de Pinares 
y Cuevas del 
Valle
Avila Redacción__________

Dos incendios sin graves 
consecuencias han tenido lu
gar en nuestra Provincia, en 
las últimas horas, según in
forman el Gobierno Civil y el 
Servicio de Montes de la De
legación Territorial de la 
Junta

El primero de ellos empe
zó a las 14,00 horas y quedó 
extinguido a las 18,00 horas 
del mismo día del lunes. El 
incendio tuvo lugar en el 
monte público número 72, 
zona bananco Valdegarcía, 
en el término municipal de 
Hoyos de Pinares, afectando 
ados hectáreas. Fueron sofla
mados 25 pinos y 15 quema
dos. El valor aproximado del 
incendio asciende, a unas 
34.000 pesetas y en él intervi
nieron personal del ICONA y 
fuerzas del Cuerpo de la Guar
dia Civil

El segundo de los incen
dios duró tan solo una hora 
en la mañana de ayer. El in
cendio afectó a unos 500 me
tros cuadrados de pinos sil
vestres del monte público nú
meros del término municipal 
de Cuevas del Valle. El valor 
de los daños asciende a unas 
40.000 pesetas. En la extin
ción del incendio intervinie
ron personal del ICONA vein
te obreros y personal del 
Cuerpo de la Guardia Civil

Mañana, en reunión de la Comisión de Gobierno_________________________

La Diputación aprobará la fírma de un 
convenio con TVE
Avila Redacción.________

La Comisión de Gobierno de la Diputación Provincial aprobará 
mañana probablemente, la fírma de un convenio con RTVE para 
instalar repetidores en Gilbuena Sotalbo, Riofrío y Mijares, que 
mejoren la recepción televisiva en estás zonas.

El convenio ha sido estudiado 
ya por la Diputación provincial 
que, según palabras del presi
dente, I^niel de Fernando, será 
positivo. En concrdeto, TVE apor 
tará los aparatos; la Diputación 
asfaltará los caminos y se ocupa
ra del tendido eléctrico y, final
mente, la Junta de Castilla y 
León aportará una subvención

Hoy jornada principal, con misa, concursos y bailes_______________________

Muñana recuperó la fiesta de San Esteban
Avila Antonio Piñuela.

Continúan celebrándose las 
fiestas de San Estebcin, patrón de 
la localidad de Muñana Los fes
tejos comenzaron el pasado lu
nes con la actuación del grupo 
de teatro abulense “La Nada”, 
que interpretó las obras"El mise
rable” y “El desafío de Juan Ra
na” de Calderón de la Barca y 
Lópe de Vega El local registró un 
lleno total, con la asistencia de 
unas 350 personas, y el éxito fue 
rotundo.

En el segundo día de fiestas se 
inauguró, en el salón de actos del 
Ayuntamiento, una exposición 
de pintura del artista Arsenio 
Miguel, la hora prevista del ini

de 5 millones de pesetas.
“El convenio, se firmará pro

bablemente, en septiembre, y rá
pidamente nos pondremos a tra
bajar—ha señalado Daniel de 
Fernando—. Intentaremos que 
la parte correspondiente a la 
Diputación esté terminada antes 
de fin de año”.

Por otra parte, la Comisión de 

cio del acto era las 9,30 ó 10 de la 
noche y se serviría un vino es
pañol

La exposición inaugurada ayer 
estará abierta al público durante 
diez días.

Los actos programados para el 
día de hoy, festividad de San 
Esteban y jornada central de las 
fiestas, son los siguientes:

Diana floreada, con pasacalles 
y dulzaina A las 12,30 celebra
ción eucarística y posterior pro
cesión Por la tarde, habrá un 
concurso de naipes, en el Hogar 
del Pensionista, a las cuatro. A 
las 8,30 de la tarde se celebrará 
un baile con dulzaina Se con
cluye el programa del día con el 
concierto que ofrecerá el grupo 
“Sayma” a las 11 de la noche.

Gobierno de la Diputación Pro
vincial estudiará también maña
na la firma de un convenio con el 
INEM, para realizar distintas 
obras en la Provincia de Avila, así 
como en el Hospital Provincial, 
doñee se va a llevar a cabo el 
adecentamiento de una sala. En 
la provincia, se arreglarán las 
viviendas de la Diputación en el 
Puerto de EI Pico, y la finca de El 
Fresnillo. También en el Palacio 
Provincial se van a efectuar 
obras, mediante este convenio, 
para mejorar las cubiertas de una 
de sus partes antiguas.

Este año se recupera la cele
bración de la fiesta tradicional 
del pueblo. Estas fiestas —co
menta Guillermo Jiménez, alcal
de de Muñana— se dejaron de 
celebrar debido a los inconve
nientes que producía a los labra
dores la pérdida de uno o varios 
días de trabajo, que en esta épo
ca es crucial Por este motivo, se 
acordó trasladar la fiesta princi
pal al mes de septiembre, como 
ha venido ocurriendo hasta la 
fecha

Ahora con la implantación de 
la maquinaria agrícola —añade 
Guillermo Jiménez— es menos 
gravoso para el agricultor el fal
tar un día de las tareas del 
campo.

Por eí convenio 
INEM-MQPU

Arreglos en 
carreteras de la 
Provincia
Avila Redacción

Durante el pasado mes de 
julio han comenzado las ac
tuaciones para 1988 del Con
venio INEM-MOPU, según in
forma el Gobierno Civil

Estas actuaciones consis
ten en los trabajos de lim
pieza de arcenes y cunetas, 
reparación de taludes y obras 
de fábrica realizadas por tres 
brigadas, compuestas: dós 
por nueve personas (ocho 
peones y un jefe de equipo); 
una por ocho personas (siete 
peones y un jefe de equipo).

Todas estas personas pro
ceden del desempleo, y ope
ran en las siguientes carrete
ras:

— N-110, P.K. 308 al353 en 
término municipal de Piedra- 
híta, la Aldehuela, Sta María 
de los Caballeros, El Barco de 
Avila, La Carrera Solana de 
Avila y Puerto Castilla

— N-502. P.K 50 al 85 en 
término municipal de Villare
jo del Valle, Cuevas del Valle, 
Mombeltrán y Arenas de San 
Pedro.

— N-403, P.K 23 al 36 y 49 
al 64 en término municipal de 
El Tiemblo y El Barraco.

A dicho personal hay que 
añadir el componente de un 
equipo de Administración y 
Control formado por un ofi
cial de primera y un auxiliar, 
en Avila

COMPRE AHORA SU AlFA 33.* 
...YOLVIDESE DE LOS PLAZOS 

HASTA EL 89.
ÍA RED DE CONCESIONARIOS ALFA RO
MEO Y ALEAFÍN LE OFRECEN DURANTE 
LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO UNA 
OPORTUNIDAD. ÚNICA. LlÉVESE AHORA 
CON UNA PEQUEÑA ENTRADA SU ALFA 33 
Berlina, Alfa 33 Familiar 4x4 o su

Sprint Q. V. Y NO pague nada de la 
PARTE FINANCIADA HASTA EL AÑO 89. 
¿QuÉ LE PARECE? VENGA A VERNOS Y 
LE INFORMAREMOS DE ESTA VENTAJOSA 
OFERTA, ASÍ COMO DE OTRAS CONDICIO
NES DE FINANCIACIÓN. PÓNGASE EN MAR

CHA, SU ALFA ROMEO LE ESTÁ ESPERANDO PARA QUE DISFRU-

.\iÁ.s DE 200 pi NK ).s 1 )i-; \ i;\ i.\ y .\sis i l ACi.x TLCXic \.

Red DE Concesionarios Alea Romeo.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 10 LA MORAÑA Miércoles, 3 de agosto de 1988

El grupo “Ronda del Cántaro", de Casillas, actuó en Rivilla de Barajas

Arévalo es el municipio en el 
que más se paga por
Contribución Urbana
Avila. Redacción.________________ ______________________

Arévalo es el municipio en el que más se paga por Contribución 
Territorial, Urbana, Rústica y Licencia Fiscal de la Provincia de 
Avila, según señalan los concejales del CDS en la explicación de su 
voto negativo a la aprobación de los presupuestos municipales, que 
salió adelante con los votos del Grupo Socialista y las abstenciones 
de A.P. y C.P.I.,

En una nota enviada a esta Redacción, donde esperamos también 
la postura de los otros grupos políticos, se señala que los concejales 
del CDS no aprueban el Proyecto de Presupuesto Unico parad 
ejercicio de 1988, presentado por el Gobierno Municipal, en basea

RIVILLA DE
BARAJAS

Durante unos días, en la celebración de La Magdalena

Centro festivo de la Comarca
Rivilla de Barajas.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Como ya viene siendo usual 
en esta moraña abulense, la pe
queña localidad de Rivilla de 
Barajas, con su medio centenar 
de vecinos, volvió a ser el eje y 
centro de la actividad alegre y 
festiva de toda la Comarca y 
reunió en su recinto a numero
sas personas que gozaron de los 
actos programados dentro del 
programa con el que esta locali
dad honra a su patrona, la Mag
dalena. Y un año más se produjo 
el milagro de ver cómo un pe
queño pueblo se hace grande y 
proporciona alegría y diversión, 
sana y compartida para todos. 
También debo seguir insistiendo 
que volvimos a echar en falta la 
celebración del tradicional mo
tocross que, a pesar de que ha 
habido buena vóluntad para su 
celebración, al final, no se con
siguió. Para otra vez será.

Las fiestas se iniciaban el vier
nes, día 29 de junio con un 
animado y muy disputado con
curso de disfraces infantiles. Fue 
tal la calidad de los participantes 
que el jurado determinó premiar 
a todos los asistentes. A las 10 de 
la noche daba comienzo una 
gran verbena amenizada por el 
conjunto Hercars, para, a partir 
de las 12 de la noche, celebrarse 

grandes concursos de baile en 
las modalidades de rumbas, tangos 
y pasodobles. Los vencedores 
resultaron ser Gabriel y Rufina 
seguidos de Mary Tere y Joaquín.

El día30, sábado, a las 10 delà 
mañana daba comienzo una in
teresante prueba ciclista infantil 
que dio como vencedores, en las 
tres categorías, a Manuel y An
selmo, en categoría juvenil; Je
sús y Miguel vencieron en infan
tiles y Javi y David, lo fueron en 
alevines. También dentro del de
porte conviene destacar el parti
do de fútbol femenino disputado 
entre los equipos de Rivilla y de 
Fontiveros. Al final del tiempo 
reglamentario un empate a dos 
tantos dejaba contentas y can
sadas a las 22. Muy nutrida resul
tó la participación de los peque
ños en la- serie de juegos, de 
competiciones y de concursos 
que en su honor se organizó. 
También el sábado se celebró 
una gran tirada al plato con 
carácter local. Mauricio fue el 
vencedor seguido de Tomás en 
segunda posición y de Miguel en 
tercer lugar.

Un excelente grupo “Musical 
Sueños” hizo las delicias de los 
numerosos jóvenes que llenaban 
el frontón, en el baile que comen
zó a las once y se prolongó hasta 
altas horas de la madrugada. El 
domingo, alborada festiva para 

reunirse luego en la Iglesia en la 
santa misa que fue concelebrada 
por don Antonio —hijo del pue
blo- y por don Porfi, el párroco. 
Siguió la procesión y luego el 
Ayuntamiento ofreció una copa 
de vino español, estuvo ameni
zada por los dulzaineros, que, 
entre el calor reinante, el vinillo 
y la música enardecieron a los 
vecinos de Rivilla que evolucio
naron en medio de la plaza con 
gran alegría y regocijo popular. 
Por la tarde, partidos de pelota y 
actuación del grupo folklórico 
Ronda del Cántaro, de Casillas. 
De ambas cosas me ocuparé en 
crónicas aparte porque merecen 
un capítulo especial, ambas. Con 
la entrega de trofeos y un feno
menal baile a cargo de Musical 
Sueños se cerraba esta edición 
88 de las tradicionales fiestas de 
Rivilla de Barajas.

Fenomenal la Comisión de Fes
tejos, que preside su alcalde Mi
guel Angel Sánchez Alarcón, muy 
bien arropado por el resto de la 
Corporación. También vimos en
tre los sistentes al diputado pro
vincial Roberto Sáez y al senador 
abulense Celso Rodríguez, que 
compartieron con autoridades y 
público la alegría de unas fiestas 
que volvieron a ser el eje de 
atención y el foco de atracción 
de toda La Moraña.

las siguientes razones:
“Primera.—No se puede acep

tar el incremento tan abismal 
de la recaudación por Contri
bución Territorial Urbana, Rús
tica, Licencia Fiscal, ya que 
ello supone gravar considera
blemente al administrado.

Vds. —señalan dirigiéndose 
al grupo socialista— nos pue
den decir que ese tema ya está 
aprobado por el Pleno, pero na'i 
es menos cierto que todos los 
concejales de este Ayuntamien
to eran desconocedores de las 
repercusiones que va a llevar 
consigo el aumento de las Con
tribuciones Urbana, Rústica y 
Licencia Fiscal, unido al gran 
aumento de los valores catas
trales por los que se liquidan 
dichas Contribuciones; siendo 
a todas luces perjudicados los 
vecinos de Arévalo.

Por si el Gobierno Municipal 
no lo sabe, bueno es recordarle 
que Arévalo es el municipio 
que más se paga por Contribu
ción Urbana, Rústica y Licen
cia Fiscal de la provincia de 
Avila.

Segunda.—También respecto 
a los ingresos se aprecia consi 
derablemente que descienden 
los ingresos por subvenciones, 
lo que nos da a entender las 
pocas o nulas gestiones que 
realiza el Gobierno Municipal 
para obtenerlas.

Tercera.- Respecto a los gas
tos, se aprecia que existen par
tidas en las que se ha incre
mentado considerablemente el 
crédito (ejemplo; gastos de re
presentación), y por contra otras 
partidas en las que apenas se 
presupuesta cantidad para unas 
mínimas obras (ejemplos; capí
tulo de arreglos de baches, ca
pítulo de reparaciones y con
servaciones ordinarias, etc.).

Ante esta falta de previsión 
de gastos, nos hace pensar que 
va a ser necesario un Expedien
te de Modificación de Créditos

en un corto plazo, y no más de 
dos meses, ya que Sr. alcaldey 
concejales del gobierno muñí 
cipal, los capítulos de gastos 
que Vds. presentan en el Pro
yecto de Presupuesto son mí
nimos.

Si, tal y como se prevé y se 
deduce del Proyecto que nos 
presentan a la aprobación, vaa 
ser necesario un expedientede 
modificación de créditos, y eso 
después de siete meses de ini
ciado el ejercicio de 1988, quie
re decir que Vds. son incompe
tentes para elaborar un Presu
puesto ajustado a la realidad,!' 
en definitiva no puede ser apro
bado.

Cuarta.—En el capítulo de 
Inversiones, se ve claramente 
que el gobierno municipal se 
está limitando a ejecutar las 
inversiones proyectadas, apro
badas y presupuestadas en ejer
cicios anteriores.

Así cualquiera reduce gas
tos, no haciendo obras y M 
tándose a ejecutar las ya pro
yectadas y presupuestadas, y 
reduce Vd. el Presupuesto en 
poco más de 38 milíones, qua 
le dan una buena imagen polí
tica, pero que en nada se ajusta 
a la realidad.

Si Vd. Sr. alcalde y su equipo 
de gobierno —concluye elCW 
su explicación en el Pleno' 
quieren engañar al pueblei o 
Arévalo, presentándole un Pi 
supuesto con una rebaja de 
millones respecto al del an 
pasado, y por contra se ve q 
el propio pueblo de Arévalo 
a pagar más Contribución 
baña, más Contribución Ruso- 
ca, más Licencia Fiscal ® 
Impuesto de Circulación^ 
hículo... etc. no nos haga P ’ 
cipes de ese engaño 
to, y por eso, porque no qu 
mos engañar al pueblo, 
mos "no” al Presupues
1988._

SUCESOS
Durante los últimos dias

Dos heridos graves en 
accidentes ocurridos en Narros 
del Castillo
• Los dos vehículos volcaron en un tramo

FLORES DE AVILA . I

de un kilómetro
Avila. Redacción.

El lunes tuvo lugar, en el Km.
42.150 de la carretera N-501, 
término municipal de Narros 
del Castillo, un accidente de 
circulación en el que resulta
ron gravemente heridos el con
ductor del vehículo, Fermín 
Cembellín Pescador, de 39 años, 
y la usuaria, Ana Cordeiro Cal
var, de 34. El accidente se pro
duje cuando el turismo marca 
Wartburg 353, matrícula M-

9078-HU, volcó sobre la calza
da, saliéndose posteriormente 
de la vía por el lado derecho.

¿1 pasado fin de semana, en 
el Km. 41,800 de la carretera N- 
501 (Avila-Salamanca), término 
de Narros del Castillo, el turis
mo R-8, M-577.453, se salió de 
la vía por el margen derecho, 
volcando. El conductor del ve
hículo, José Luis Montero Go
dino, de 43 años de edad, resul
tó herido de carácter leve.

Es preciso recuperaría

La Atalaya,
Flores de Avila. R. Sánchez.

Hace muchos años a los críos 
nos ilusionaba subir a la Atalaya, 
desde la que los árabes vigilaban 
La Moraña para ver si se aproxi
maban los cristianos. La verdad 
es que en un día claro y con 
buenos ojos se ven cincuenta y 
dos pueblos y, ahora que están 
todos electrificados, de noche se 
ven muchos más.

Hace años que el pueblo su
frió una tremenda plaga de lan
gosta y desde entonces el día de 
San Gregorio se sube en rogativa 
con todos los cencerros que se 
encuentran a mano, con lo que la 
chiquillería lo pasa de miedo.

Hasta aquí la ilusión, la histo
ria, la tradición, pero la realidad 
del presente es muy distinta.

un símbolo perdido
do igual. La gente la Í’jíei» 
petado mejor y habría

Hace unos años, militares des
pistados le quitaron su encantoy 
el misterio que le rodeaba en el 
cumplimiento de su obligación, 
siguiendo órdenes de alguien, 
que no sabía que al golpear la 
pirámide estaban matando una 
ilusión, derribando la guía de La 
Moraña, ya que las mujeres del 
pueblo se preocupaban de que 
todo el año estuviese blanquita.

Pero qué se puede hacer si 
llegan las autoridades, toman me
didas con aparatos de precisión 
y sencillamente le quitan metro 
y medio para volver a colocar 
una plaquita de bronce, placa 
contra la que no hubiese protes
tado si hubiesen hecho un agu
jero en la pirámide, a la altura 
que a ellos les hubiese conveni
do y la placa se habría conserva-

so objetivo. , jjctiosí
Menos mal a que c®^, gs s’*' 

plaquita el pueblo 
en todos los mapas nac , 
poner 900 m. sobre e ^^jjp,; 
mar, tantos grados a 
tantos de longitud,

Si las autoridades * 
estado más cerca del P^jK# 
se habría cometido ese 
y con decir “lo siento ,4 ^gpiH 
asunto zanjado. Y® jeíteí*! 
hora de que Flores de P 
se consienta perder jodií 
de su Historia, la gV*Lastií’^, 
esos hijos que por di . Myif’' 
nes están fuera del P’i.jefd^ 
al faltarles ese P^^'-® gvol''^ 
cia se ven confusos p 
su cuna.
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Estampa de la Ciudad_________ _________________________________

Los Vencejos
Dedicatoria a Salvador Hernández González Pbro.

Cartas al director

No creo que en medio si
glo se haya dado una tan 
copiosa inmigración de ven
cejos como la de este año en 
Avila. Esta nutrida colonia 
de asombrosa actividad, afin
cada en nuestra ciudad y nos 
aporta el ornato de su ince
sante vuelo, el trabajo prác
tico de limpiar la atmósfera 
de insectos, de alegrar las 
melancolías vespertinas con 
sus giros alocados, circuyen
do en grupos los torreones 
de la muralla, a la querencia 
de sus nidos, y coreando una 
sinfonía bucólica con sus 
chillidos agudos, presagio y 
presente de su retorno, ya 
muy pronto, a las tierras cá
lidas del Sur.

Este verano el vencejo re
cibió un reconocimiento a 
su presencia en Avila: , el 
pincel inspirado de Martí
nez Cardillo, que consiguió 
el primer premio en el cer
tamen de carteles convoca
do para las fiestas de vera
no, ha captado el vuelo rá
pido de los vencejos con una 
agilidad artística admirable, 
deshaciendo en parte el esta
tismo rudo' de las murallas.

Los Rosales, trabajadores heróicos
Unos amigos me llevaron 

a visitar unas grandes bode
gas de vino, muy famosas, 
en Mora de Ebro.

El propietario, un gran 
hombre de empresa, cata
lán, que representa hoy la 
cuarta generación de una 
familia de ilusionados viti
cultores, nos las mostró gen
til y exhaustivamente. Y tam
bién generosamente, pues el 
vino de honor que nos ofre
ció fue de lo más suculento y 
exquisito, tanto en lo sólido 
como en los distintos caldos 
de la casa.

Y ¿qué tiene ésto que ver 
con los rosales heróicos? 
Pues, sí.

Al terminar la visita, unos 
empleados nos acompañaron 
hasta la salida de aquellos 
enormes tinglados que cu
brían depósitos de acero, 
redondos y tan grandes co- 

los de una refinería de 
Lampsa”, pero para alber

^f^uiosco _____ ______
í-(i decisión 
^^ Hussein

El País, 2-8-88

spinal ^^^^^æ*^ ^^^ '''ey Í^’^S- 
n de segregar de Jordania 

riHA^^^*5°’'ios de la orilla oc
he ^^^ Jordán trastoca 

P^ ^e^os los datos del 
palestino. Puede 

lateía^^H®’' ^^^^ ^ni- 
^^ as autoridades 

jordanas pueda anular la in

motivo principal del cartel 
al fondo.

A aquel bello penacho plás
tico de vuelos y trinos, de ri
zadas acrobacias en el azul, 
inquietante recuerdo de en
soñados parajes lejanos, orien
tales..., quiero añadir —a la 
forma, al color, al movi
miento, a la luz de esta pin
tura de Martínez Cardillo— 
una palabra sonora, efusiva 
y cálida. ¿Cobra más vitali
dad el arte pictórico con el 
verbo? ¿Necesita el pincel de 
explicaciones, estímulos, im
pulsos que acrecienten su 
comprensión y belleza ex
presiva?.

Son dos conceptos dife
rentes.. Uno, el cuadro que 
fija un momento del existir. 
Otro, ese mismo momento 
percibido por el que lo fija 
en la palabra. Y la palabra 
resulta imprecisa, pequeña, 
limitada. ¿Cómo reflejar, 
plasmar, conexionar los ele
mentos dados a nuestra con
templación para que sean 
percibidos objetivamente por 
el lector? La dificultad se 
agranda si el motivo de la 

gar vino en lugar de gasolina.
Antes de despedimos, nos 

mostraron con un amplio 
gesto de la mano los viñedos 
limítrofes, ya de un verde 
fresco y claro en ese mes de 
mayo. Estaban cuidadísimos; 
formaban, en verdad, un pai
saje muy bello al sol tibio de 
la mañana. Yo me fijé en un 
detalle y lo anuncié en voz 
alta a mis acompañantes:

—¡Mirad, qué hermoso! 
¡Al principio de cada hilera 
de vides hay un rosal, y 
cuántas rosas en ellos!

Añadí:
—Nunca había visto este 

maridaje tan ordenado de 
rosales con cepas. Felicito a 
estos cultivadores por este 
ornato inesperado.

Los técnicos de la bodega 
sonrieron.

—Estos rosales, no los 
hemos plantado para hacer 
bonito. Es una técnica que 
trajimos de la Borgoña. To- 

corporación que se llevó a 
cabo durante el reinado de 
Abdullah, abuelo del actual 
soberano. Pero los argumen
tos del rey Hussein parten 
de la realidad misma: la re
vuelta palestina que se pro
longa desde hace ocho me
ses contra las autoridades 
militares israelíes ha eviden
ciado que los habitantes de 
Cisjordania aspiran a un Es
tado palestino y no se sien
ten ciudadanos del Estado 
jordano.

RUBEN FUENTENEBRO 

descripción es tan simple 
como el vuelo de los vence
jos, tantas veces contempla
do, y el sosiego de la atarde- 
cida, junto a las murallas, 
tan nuestras que ya nada 
nos dicen.

Pero es aquí, en este pun
to de perplejidad, de íntimo 
desasosiego, de duda, casi 
de impotencia conceptual y 
expresiva, donde radica el 
gozo de escribir. Porque hay 
que crear literatura y con 
parcos elementos. Hoy, en 
esta estampa, unos vencejos, 
una tarde soleada, unos re
cuerdos que no se avienen 
con esta visión; unas imáge
nes de parajes ideados por la 
fantasía, enseñoreados con 
anhelos de viajes imposibles; 
una truncada ilusión de ju
ventud, ya perdida casi en el 
recuerdo; unas punzadas agri
dulces, indecibles, por los 
amores que envejecen...

(Los vencejos, en círculos 
vertiginosos, con piar que es 
grito, giran y giran, dardos 
diminutos que se clavan y 
desaparecen en las doradas 
piedras palidecientes del 
atardecer...).

ALFREDO RUBIO 
das.las enfermedades que 
pueden atacar a la vid, ata
can también a los rosales pe
ro con unos quince días de 
antelación. Se ve que estas 
plantas son más débiles, o 
más sensibles; así nos anun
cian la plaga y tenemos quin
ce días para tomar precau
ciones y evitaría en las viñas.

Quedé admirado. Los ro
sales utilizados como cone
jos de indias. ¡Qué oficio tan 
sacrificado tienen aquí! ¡De
jarse exponer a las enferme
dades de los viñedos para 
prevenirlas! Morir para evi
tar males mayores a sus 
primas hermanas lejanísimas, 
las uvas. De nuevo es el sa
crificio, ahora trascendental, 
entre especies distintas: o 
entre la flor y el fruto; y, en 
este caso, de la más bella 
flor y la más jugosa fruta. 
Hete aquí que la rosa, reina 
de las flores, se ha hecho sir
viente y esclava, heróicamen- 
te, de los racimos en agraz.

Nos hallamos ante la muer
te de la llamada “solución 
jornada”. Jordania, con la 
Liga Arabe, reconocía a la 
OLP como único represen
tante del pueblo palestino, 
pero a la vez seguía conside
rando a los habitantes de la 
orilla occidental como ciu
dadanos suyos sometidos a 
una ocupación extranjera: 
les daba pasaporte, sostenía 
sus escuelas y otras adminis
traciones civiles. Incluso la 
mitad del Parlamento

Trampas 
caza-personas en 
las calles de Avila

Algunas personas al leer o 
escuchar este encabezamien
to quizás se sonrían. Pero no 
es para ello. Piensen ustedes si 
es para sonreír el que nuestros 
queridos mandatarios del Ex
celentísimo Ayuntamiento, jue
guen con la vida de los ciuda
danos.

Hay, por las calles de Avila, 
muchas obras de pavimenta
ción, de arreglos de alcantari
llas, etc., pero ¿cuántas debi
damente señalizadas? Como, 
hasta ahora, no había ocurri
do nada grave, pues todo 
marcha bien, pero ya ocurrió.

El pasado miércoles, día 27, 
en la Plaza de San Nicolás, 
había una zanja de, aproxi
madamente 1,70x1,60 y 1,50 
metros de profundidad (de las 
muchas que suele haber), que, 
como única señalización, te
nía un sólo trípode de hierro 
de unos 60 cms. de alto, sin 
más vallas, ni- luces, absolu
tamente nada más, eso, sí, con 
sus correspondientes adoqui
nes y sus montones de tierra.

Dígannos los señores res
ponsables de este Exemo. Ayun
tamiento, si, con un simple 
trípode, se debe y puede seña
lizar una obra de estas carac
terísticas y más, incluso, por 
la noche que fue cuando ocu
rrió este accidente.

Este mismo día 27, sobre 
las 11,30 de la noche, cuando 
circulaba con su.pequeña mo
to, por este lugar, Francisco 
Tenrero Parente, se encontró 
con dicha zanja, y saltando 
adoquines y tierra, cayó de 
cabeza a la calzada.

Francisco Tenrero ha muer
to, pero quizás a nuestros 
mandatarios les dé igual, es 
mejor presupuestar ¿sesenta 
millones, quizás? de pesetas 
para el capítulo de fiestas, que 
gastar tan siquiera un 1% de 
esa misma cantidad, en com
prar las señalizaciones nece
sarias, para todas esas obras.

Pero no, primero las fies
tas, así, con ellas, van bus
cando los votos de los electo
res, mientras que, sin señali
zar las obras, con esas tram
pas callejeras, van poniendo 
en peligro de muerte, la vida 
de eses mismos electores.

Paco, gracias a la negligen
cia, y que aquí se ponen los 
remedios cuando ya está he
cho el mal, tú has sido el pri
mero, pero hay que luchar para 
que seas también el último 
que cae en estas trampas caza- 
personas.

También nos gustaría saber 
el porqué se ha querido aca
llar este accidente. ¿Es que 
hay interesada alguna perso
na en ello?

Avila, 31 de julio 1988.
Rosario Herráez Jiménez, 

esposa del fallecido. En nom
bre propio y de toda la familia 
de Francisco Tenrero Parente.

Año Mariano
El próximo 15 de agosto 

termina un año especial para 
la Iglesia Católica. Me refiero 
al Año Mariano que Su San
tidad Juan Pablo II promulgó 
el día 7 de junio de 1987. Un 
año y dos meses más de “pro

pina” porque Ella lo merece 
todo. Y ¡qué pronto han pa
sado estos 14 meses para los 
que tantísimo queremos a la 
Santísima Virgen! Juan Pablo 
11, un verdadero enamorado 
de nuestra Madre Celestial, 
escribió para este Año Ma
riano la encíclica “Redempto
ris Mater” y por todos los lu
gares que va predica a la Vir
gen, habla de la Virgen y reza 
a la Virgen. El Papa nos ha 
hecho este gran regalo del 
Año Mariano para que pen
sáramos, habláramos, cantá
ramos y fuéramos más de 
María. También para que ac
tuáramos como Ella. Y nos
otros, Sus Hijos, ¿cómo nos 
hemos portado con nuestra 
Madre del Cielo? ¿La hemos 
honrado de veras, de manera 
“especial”? Si así lo hemos 
hecho, el Año Mariano no 
puede ni debe ser un aconte
cimiento más en nuestras vi
das; los 14 meses que hemos 
dedicado a honrar de forma 
“especial” a la Santísima Vir
gen tienen que “continuar” en 
cada uno de nosotros, se tie
nen que notar en nuestra vida 
de trabajo, de apostolado, de 
estudios, en el trato con los 
demás, en tantas cosas... Y si 
lo hemos hecho “a medias” o 
nos hemos mantenido al mar
gen de tan magno aconteci
miento... que Ella perdone 
nuestra ingratitud y, desde 
ahora mismo, mientras le pe
dimos perdón por ello, digá
mosle con el corazón que la 
queremos aunque quizá nos 
hayamos portado tan mal con 
quien tantísimo nos quiere. 
Ella, como todas las Madres, 
siempre espera un detalle, aun
que sea a destiempo, de cual
quiera de sus hijos.

Digámosle de corazón:
Madre de Dios y Madre 

Nuestra, enséñanos a decir 
“sí” a todas las cosas que Dios 
quiera de nosotros. Queremos 
seguir Tu ejemplo para tener 
parte en tu misma óloria. De
seamos ser siempre buenos hi
jos tuyos, por tanto te pedi
mos que, por muy ocupados 
que estemos, nunca dejemos 
de pensar y hablar de Ti, de 
quererte, manifestándote nues
tro amor, no sólo con nues
tras oraciones, sino con toda 
clase de detalles. Alcánzanos 
de Tu Hijo no disgustarte ja
más, que tratemos de llenar 
nuestra existencia de tal for
ma que, todo nuestro actuar, 
pensar y vivir, esté siempre 
marcado por el amor profun
do hacia Ti. No permitas. 
Madre, que nada ni nadie nos 
haga olvidar que somos hijos 
Tuyos. Que vivamos Contigo 
e imitemos Tus virtudes para 
mejor poder después darte a 
conocer a cuántos aún te des
conocen. (^ue al hablarles de 
Ti, en medio de un mundo en 
el que abunda el egoísmo, se
pan que no están solos pues 
con todos nosotros está la mi
rada y el amor de la que nos 
ha sido dada por Madre.

Te pedimos que nos ayudes 
a copiar de Ti todas las virtu
des para hacer de la tierra un 
auténtico cielo, donde reine 
sobre todo el amor, ese amor 
que Tú nos tienes y que quie
res que todos los hombres te 
tengamos.

M? del P. de Cuenca
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El campo contempla fusiones e incremento de jóvenes agricultores. LUMBRERAS

Consideraciones ante la unión anunciada

¡Jóvenes agricultores! Antes libres que 
fusionados

Enrique SAN MIGUEL (*)

Prosigue el proceso de rejuvenecimiento

Cada año, más jóvenes en el
campo
Madrid. (A.G.).

Durante 1987 ha continua
do el proceso de rejuvene
cimiento de la población ac
tiva del sector agrario, según 
los datos proporcionados por 
el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación en la 
memoria de este año.

Tomando como referencia 
solamente el último quinque
nio, resulta que en 1983, de 
cada cien agricultores, 6,9 
tenían menos de 19 años, 
mientras que en 1987 esa ci
fra se eleva a 6,3. Este dato 
pondría de manifiesto que la 
incorporación de los muy 
jóvenes a la actividad agra
ria controlada no se precipi
ta.

Entre los 20 y los 29 años, 
en 1983 trabajaban en el sec
tor agrario 13,5 de cada cien 
personas. En 1987, ese nú
mero se eleva a 19,5 perso
nas, lo que refleja en mayor 
medida el grado de rejuve
necimiento del campo. Mu

chos jóvenes que, en otras í 
circunstancias podrían haber 1 
emigrado a la ciudad para 
dedicarse a otras activida
des, en este momento per
manecen en el campo, posi
blemente también por la fal
ta de salidas más que por el 
propio rendimiento o pasión 
por la agricultura o la gana- i 
dería. i

Entre los 30 y los 39 años 
también se ha producido ; 
un ligero aumento en la po
blación activa. De los 13,5 
ocupados por cada cien qüe 1 
había en 1983, en 1987, ya í 
son 15,3, lo que refleja que H 
el rejuvenecimiento es cosa 1 
solamente de hace algunos 
años, menos de una década.

A partir de los 40 años, la = 
población permanece prác- i 
ticamente estabilizada o ala 
baja. Entre los 40 y los 45 
años, en 1983 estaba el 20 
por ciento de la población 
activa agraria mientras en 
1987 se elevaba a solamente 
el 17,6 por ciento.

.........

SI VIVES DEL CAIVIPl
El Centro Nacional de Jó

venes Agricultores práctica
mente desde su irrupción en la 
vida sindical agraria españo
la, ha venido estando someti
do a una serie de contantes 
presiones que violentaban o 
desvirtuaban sus primitivos orí
genes.

El Centro Nacional de Jó
venes Agricultores era una 
bonita, eficaz, noble e ilusio
nante idea, que pretendía do
tar a los “Jóvenes” de una or
ganización desde la que pu
dieran fundamentalmente:

—Defender sus derechos labo- 
rales-profesionales dentro del 
seno familiar.

—Lograr ayudas para su 
independencia profesional.

—Alcanzar una formación 
pública responsable.

—Conseguir mejorar y par
ticipar activamente en la vida 
pública de su entorno; el me
dio rural.

El Centro Nacional de Jó
venes Agricultores, además, 
era una organización sindical 
agraria, que usaba y se dota
ba de todos los elementos ne
cesarios para conseguir sus 
fines reivindicativos, ya fue
ran sociales, profesionales o 
económicos.

El Centro Nacional de Jó
venes Agricultores tenía como 
pilares conceptuales los si
guientes elementos:

—Los Jóvenes, primordial 
razón de ser y objetivo fun
damental de sus estrategias.

—La Explotación familiar 
agraria, como modelo de em
presa, en donde alcanzar ade
cuados niveles de renta, se 
complementaba con la defen
sa de los valores de una forma 
de vida, personales y colecti
vos.

El Cooperativismo, pieza 
consustancial y fundamental 
para la explotación familiar 
agraria, columna vertebral en 
la defensa de sus productos, 
de su supervivencia, y de su 
futuro económico.

La Independencia, para el 
logro de sus fines, de grupos 
políticos y económicos.

La Participación, directa y 
activa de los Jóvenes Agricul
tores en la defensa de sus inte
reses.

Este era el CNJA que nos 
ilusionó, el CNJA que nos 
apasionó y el CNJA al que 
muchos Jóvenes Agricultores 
entregaron su tiempo, pusie
ron en grave situación sus ha
ciendas y en algunos casos sus 
vidas.

Aquel Centro Nacional de 
Jóvénes Agricultores tenía un 
ideal los hombres y mujeres 
del CNJA tenían una noble 
ilusión y supieron transmitiría 
en el medio rural. Gracias Fe
lipe.

Se recibían adhesiones, se 
creaban esperanzas, y senci
llos y olvidados hombres del 
campo participaban, en su es
tricto ámbito agrario, en la 
“incipiente transición social” 
que se produjo en segunda 
parte de la década de los años 
70.

El Centro Nacional de Jó
venes Agricultores cumplió un 
importante papel.’

Pero este éxito, y quizás 
Otras intenciones más ambi
ciosas, hicieron alCNJA to
mar una serie de decisiones 
que, considero, fueron el ger
men de las tensiones y del 
progresivo alejamiento que 
ha sufrido de sus primitivos 
orígenes;

—se quita el límite de edad,
—se siente en la encrucija

da del Gran Sindicato Agra
rio: intentos de creación del 
S.A.C. (Sindicatos Agrarios 
Confederados), F.l.S.A. (Fe
deración independiente de Sin
dicatos Agrarios), U.F.A.D.E. 
(Unión de Federaciones Agra
rias de España)...

—se inician una serie de 
presiones y contactos per,‘^o- 
nales por parte de sectoriales, 
industriales, partidos polí
ticos, tales como remolache
ros, fabricantes de piensos. 

aves y huevos, cerdos, etc..., 
que crean fuertes tensiones y 
desconfianzas en el seno del 
CNJA, entre otras considera
ciones.

La nueva organización que 
surja tras la pretendida fusión 
¿sobre qué modelo se apoya
rá?

Los representantes de la 
nueva organización que surja 
tras la pretendida fusión, cuan
do bajen del avión que les lle
va a Bruselas, ¿a qué tipo de 
agricultor o ganadero pensa
rán representar y servir?

Los representantes de la 
nueva organización que surja 
tras la pretendida fusión, cuan
do bajen del avión que los de
vuelve de Bruselas, ¿permiti
rán que las Cooperativas, Ca
jas Rurales, etc., sean usadas 
o desmanteladas para servir o 
en función de los intereses 
privados de sus dirigentes?

La nueva organización que 
surja tras la pretendida fusión 
¿propiciará la participación de 
los agricultores y ganaderos 
en la vida sindical, o serán es
tos sustituidos por eurosindi- 
cales técnicos profesionales?

La nueva organización que 
surja tras la pretendida fu
sión, ¿estará integrada en la 
CEDE?

La nueva organización que 
surja tras la pretendida fu
sión, ¿llevará las siglas “Y Jó
venes Agricultores” para pa
searías por Europa como uti
liza La Martirio sus pei
netas, o por el contrrio se 
pondrá de verdad al servicio, 
promoción y formación de los 
Jóvenes del mundo rural?

Tras lo expuesto, se com
prenderá fácilmente que no 
soy partidario de la pretendi
da fusión.

(*) Ex miembro de la Comisión 
Permanente del CNJA.

Ex secretario del Centro Anda
luz de Jóvenes Agricultores.

Ex secretario del Centro Pro
vincial de Jóvenes Agricultores 
de Córdoba.

ESTA ES TU CAJA
Aquí tienes todo el apoyo que necesitas. En la CajL 

Ahorros de Avila Créditos y asesoramiento para na 
más fácil tu labor. y

Desde 1878, la Caja de Ahorros de Avila e^ 
institución que más sé preocupa por los hombi^, 
mujeres del campo. Porque somos la Caja del Caí^P

_CAJA D AHORROS D AVILA-
Aquí y ahora más ventajas
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Ciento cinco se construirán en Avila

La Junta invierte 4.000 millones 
en la construcción de viviendas

En 1902 habrá en la Región 90.000 
parados más

Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
invertirá 4.000 millones de pese
tas en la construcción de 893 
viviendas en las diferentes pro
vincias de la Comunidad durante 
los tres próximos años, informó 
ayer la Oficina del Portavoz del 
Gobierno regional.

De estas 893 viviendas, 105 se 
construirán en la provincia de 
Avila, entre la capital y la locali
dad de Candeleda, y 243 en la 
provincia de Burgos, en el polí
gono Gamonal, Pradoluengo y 
Villarcayo.

En la provincia de León se 

edificarán 22 viviendas en Lillo 
del Bierzo, 16 en Gradefas, 40 en 
Astorga, 15 en Carraoedelo, 40 en 
Flores del Sil, 14 en Cabañas de 
la Dornilla y 48 en Bembibre.

Para la capital palentina, el 
Gobierno regional ha aprobado 
un expediente mediante el que 
se construirán 109 viviendas, 
mientras que en Salamanca se 
edificarán 36 viviendas en Viti
gudino, 24 en Carbajosa de la 
Sagrada y 27 en el polígono 
Tormes de la capital.

En la capital segoviana se cons
truirán 80 viviendas y 30 en el 
polígono Nueva Segovia.

Valladolid. Efe.________________

En 1992 habrá en Castilla y 
León 90.000 parados más que 
en la actualidad si no se toman 
medidas para frenar la evolu
ción del desempleo, dijo ayer en 
Valladolid el consejero dé Eco
nomía y Hacienda, Miguel Pé
rez Villar.

Pérez Villar añadió, en rueda 
de prensa, que su departamen
to ha elaborado un estudio 
econométrico según el cual ac
tualmente existen en Castilla y 
León unos 753.000 empleos 
globales.

En 1992, según este mismo 
estudio, el número de empleos 

será de unos 754.000, pero el 
desempleo aumentará en 90.000 
personas debido a las previ
siones demográficas y la con
siguiente incorporación de po
blación activa al mercado de 
trabajo.

Por este motivo, Pérez Villar 
subrayó que a pesar de que las 
estadísticas del INEM sean fa
vorables actualmente para la 
Región, es preciso hacer un 
esfuerzo inversor, principal- 
men en la construcción y en el 
sector servicios.

En ese sentido, el consejero 
de Economía y Hacienda anun
ció que el anteproyecto de ley 

de Presupuestos Generales de 
Castilla y León para 1989 prevé 
la congelación de los gastos 
corrientes y el aumento de la 
inversión en 40.CD0 millones 
de pesetas, para lo cual la Co
munidad Autónoma se endeu
dará a través de deuda pública 
mixta, de préstamos del Banco 
Europeo de Inversiones y de 
créditos de la banca privada.

Los Presupuestos de la Co
munidad para 1989 ascende
rán, según el anteproyecto que 
ultima la Junta de Castilla y 
León a 130.000 millones de 
pesetas (frente a los 90.000 de 
1988).

Los concejales 
de León recurren 
la no admisión 
de su querella
León. Efe.

Los concejales indepen
dientes de León recurrieron 
ante la Audiencia Provincial 
la decisión, judicial de no 
admitir a trámite la querella 
que presentaron contra el al
calde de la ciudad por no 
convocar el pleno de la mo
ción de censura.

El recurso fue presentado 
ante la decisión del titular del 
Juzgado de Instrucción nú
mero 4, Guillermo Sacristán, 
de no admitir a trámite la 
querella.

En el recurso ante la Au
diencia Provincial, los conce
jales independientes firman
tes de la querella, entre los 
que se encuentra el ex alcal
de Juan Morano Masa, solici
ten la inhabilitación del al
calde Díaz Villarig por un 
presunto delito de prevarica
ción.

Los querellantes acusan a 
Díaz Villarig por haberse ne
gado a convocar el pleno para 
debatir la moción de censura 
presentada el pasado 9 de 
julio por catorce concejales 
ue la oposición, doce inde
pendientes y dos de AP,

Sindicato Médico: 
Sanidad de
Valladolid es 
Una chapuza

y^Üadolid^_Efe^_______________ 

El Sindicato Médico conside- 
ej 3'^® ^^ sanidad de Valladolid

P’jDlicos de esta ciu- 
eli ^^’^Q transformados por 

. insalud en "un getho de desi
gn, impotencia y miedo”. 

Por Médico critica,
comunicado, la

Insalud de no per- 
abanJ^^^ j^fcis de servicio 
mipn> ®’^ 5^5 puestos de trabajo 

^^^,e una inspección 
•a nr6 5^^ actividades, lo que en 
^3ciones^^ ^^^ írnpide tomar va- 
'^o^X^^j^^^^uiones de estos cin- 
Por °^ servicio, contestadas 

con las declara- 
su n?'*® ulotivaron la querella 

°Ejern °^®?^niiento, tenían por 
^0. ®* Sindicato Médi-

"^ue la sanidad 
^’^^ una maraña buro- 

Y tercermundista”.

Haga su Agosto. Jubile su viejo 
coche y gane 70.000 pesetas 

al comprar un Classic o un Polo..

Piense en un futuro mejor.
Aparque a un lodo la 

inseguridad de quedarse 
tiraao a medio camino y los 
sobresaltos sistemáticos a 
su cartera.

Asegúrese la libertad de 
hacer plañes con la familia

y un espacio más que 
suficiente para lo que pueda 
ir o venir.

Venga con su viejo coche. 
Esté como esté. Y consiga 
por lo menos un ahorro de 
70.000 pts. al subirse al 
Classic o al Polo.

Además, si su coche no es 
tan viejo, se lo valoraremos 
muy favorablemente.

Será como volver a 
empezar. Pero con un 
Volkswagen.
^ VOLKSWAGEN

Esta campaña es válida hasta el 31 de Agosto. En su concesionario Volkswagen/Audi.
CLASSIC: C Y CL 1,3 L, (55 CV), CL DIESEL 1,3 L. (45 CV), BEL-AIR (55 CV), DESDE 1,146,706 PTAS, 

CON IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS,
POLO: BUNNY (45 CV), FOX 1,0 L, (45 CV), FOX 1,3 L, (55 CV), FOX DIESEL 1.3 L. (45 CV). DESDE 973.233 PTAS. 

CON IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS.
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Seis mil millones en ayudas recibirán 
123.000 agricultores y ganaderos de 
montaña
Madrid. Lid.

123.000 agricultores y ga
naderos de zonas de montaña 
se beneficiarán de 6.000 mi
llones de indemnizaciones com
pensatorias que conceden la 
Administración española y la 
CEE.

El número de solicitudes 
presentadas este año, hasta el 
mes de julio, supone un in
cremento del 5 por ciento res
pecto a 1987. El pasado año 
117.400 agricultores y gana
deros solicitaron estas ayudas 
y recibieron indemnizaciones 
compensatorias de 'montaña 
por valor de 4.500 millones de 
pesetas.

Las indemnizaciones com
pensatorias de montaña se 
conceden en España desde la

Los días 1 y 2 de agosto

La Administración 
reitera “nula 
incidencia” en la 
huelga de 
aeropuertos
Madrid. Efe.

El Organismo Aeropuer
tos Nacional reiteró ayer 
que la huelga que mantiene 
el personal de aviación ci
vil y de aeropuertos ha te
nido una “nula incidencia” 
y ni siquiera ha provocado 
retrasos en el tráfico aéreo.

Según la Administración, 
en la huelga convocada por 
la Federación de Servicios 
Públicos de UGT para los 
dos primeros días de agos
to se aplicaron los servicios 
mínimos, que afectaron a 
un 12 por ciento del total 
del personal laboral.

Un portavoz de Aero
puertos Nacionales dijo 
que, solamente estaban en 
huelga 28 personas, siete 
en Palma de Mallorca (admi
nistrativos y peones), 1 en 
Sevilla (mantenimiento), 15 
en Málaga (administrativos, 
conductores y manteni
miento), 5 en Barcelona 
(conductores) y uno en Reus 
(mantenimiento), en mu
chos aeropuertos no es ne
cesario el mantenimiento 
de los servicios mínimos.

En el primer semestre

El grupo Bilbao-Vizcay a aumentó sus 
benefícios un 35,2 por ciento

Madrid. Efe.

El grupo Bilbao-Vizcaya ob
tuvo durante los seis primeros 
meses de 1988 unos beneficios 
consolidados antes de impues
tos por valor de 55.163 millo
nes de pesetas.

Esta cifra supone, según 
fuentes de este grupo, un cre
cimiento del 35,2 por ciento 
respecto al mismo período del 
año anterior.

El beneficio de los bancos 

integración en la Comunidad 
Europea. Las ayudas las reci
be cada agricultor o ganadero 
en función del número de hec
táreas o cabezas de ganado de 
la explotación. La concesión 
de estas indemnizaciones —que 
financian la Administración 
española y la CEE— abarca 
más de 3.000 municipios, cu
ya superficie asciende a unos 
20 millones de hectáreas, y 
répresentan un 40 por ciento 
de todo el territorio nacional.

Este año se han introducido 
nuevos coeficientes en la mo
dulación de las ayudas. Esto 
hace posible recibir, a igual
dad de tamaño, una indemni
zación compensatoria mayor 
para aquellas explotaciones 
que tengan cultivos o tipos de 
ganado de menor rentabilidad

£1 Tesoro británico autoriza la 
salida de divisas para comprar 
Galerías Preciados
Madrid. Efe.

Galerías Preciados, el gru
po británico Mountleigh y Ru- 
masa esperan la autorización 
del Tesoro británico para forma
lizar el acuerdo de cancela
ción de la deuda de Galerías 
con el Patrimonio del Estado.

El Tesoro británico debe
rá autorizar en los próximos 
días la salida de las divisas ne
cesarias para formalizar el 
acuerdo.

Galerías Preciados ha al
canzado un acuerdo con la 
Dirección General del Patri
monio para devolver antici
padamente los créditos que 
concedió la Rumasa oficial a 
esos grandes almacenes.

Las exportaciones de vacuno 
superan ya las 2.000 cabezas

Madrid. Lid.

Las exportaciones españo
las de vacuno han superado la 
cifra de 2.000 cabezas, que en 
su mayor parte fueron vendi
das a países de la Comunidad 
Europea, durante los siete pri
meros meses del año. En nú
mero de toneladas de carne 
exportadas durante ese mis
mo período de tiempo se acerca 
a las 4.600.

En animales vivos, dentro 

matrices Bilbao y Vizcaya as
cendió en el mismo período a 
35.411 millones de pesetas, lo 
que representa un crecimiento 
interanual del 43,6 por ciento.

L|os recursos generados, o 
“ca^-flow”, por el grupo BBV 
ascmdió en el primer semes
tre Bel año a 1'03.256 millones 
de osetas, lo que supone un 
inefimento relativo del 39,9 
poiifciento.

LÍ)s bancos matrices del 

económica.
Las ayudas podrán comen

zar a recibirse con antelación 
respecto a las fechas de años 
anteriores. La tramitación de 
las solicitudes a través de las 
comunidades autónomas se 
han adelantado dos meses y la 
percepción final de las indem
nizaciones compensatorias po
drá realizarse antes que en 
1987 y 1986.

En cuanto a la distribución 
de las solicitudes por comuni
dades autónoma, cabe desta
car que el mayor número co
rresponde a Castilla y León, 
con unas 23.800, junto a Gali
cia —con otras 23.600— y As
turias, con unas 18.500, hasta 
representar entre estas comu
nidades un 50 por ciento del 
total.

LA BOLSA
Información facilitada por la

J^ CAJA D AHORROS D AVILA

Realizaciones parciales
Madrid. Lid.

Las importantes subidas de la sesión de apertura de la 
semana hallaron respuesta en un fluido caudal de realiza
ciones parciales de beneficios durante la pasada jornada. A 
pesar de la aparición de una buena cantidad de papel en el 
patio de operaciones, la contención ha sido la norma de 
conducta de la segunda sesión del ciclo, arropada en última 
instancia por el correcto comportamiento de las entidades 
bancarias.

La cancelación de esta deu
da, de unos 11.000 milloneé 
de pesetas, liberará la hipote
ca que pesa sobre 14 edificios 
de Galerías, valorados en 
42.500 millones de pesetas.

Éstos edificios pasarán a 
propiedad de una nueva so
ciedad controlada por Moun
tleigh y en la que Galerías po
drá tener una participación 
minoritaria.

Esta nueva sociedad esta
blecerá un contrato de arren
damiento con Galerías Pre
ciados, a la que alquilará los 
edificios a tasas inferiores a 
sus actuales costes financie
ros, con objeto de garantizar 
el saneamiento efectivo de là 
empresa.

de la CEE, el principal desti
natario ha sido Portugal, con 
un total de 1.661 cabezas, se
guido de Francia con unas 
150 cabezas.

Con respecto a las exporta
ciones de carne refrigerada a 
países comunitarios, la cifra 
alcanzada se aproxima a las 
2.100 toneladas. La carne con
gelada exportada, por otra 
parte, se ha acercado a las 
1.180 toneladas.

INDICES Azucarera .... 1.231 1.225
Koipe.......... 380 380

Madrid: 296,42 (=0,65) Tabacalera ...
Uniasa ....

1.065
775

1.065
780Barcelona: 132,81 (+0,64)

Bilbao: 385,19 (+0,87) Construcción:
Valencia: 270,07 (+1,75)

Cubiertas.... 700 735
Dragados.... 457 457

BOLSA DE MADRID Focsa ....’. 1.455 1.470

Acciones: Comercio:
Anterior Ayer— Finanzauto .. 745 748

Electricidad: Transportes y Comunicaciones;
Cantábrico ... 228,50 227 Telefónica.... 200 199,75
Hidrola . . , .
Sevillana......

94,75—
109

94,75
109 Iberpistas..... 118 117

Iberduero ....
Fenosa ....

131,50
87,75

131,75
87,75—

Seguros:
Mapfre .... 1.575 1.575

Mineras, Metal Básicas: Fénix .......... 2.405 2.449

Felguera ....
Hornos ....

515
82

517,50
83

Bancos:
6.259N. Montaña. 110,50 110,50 Castilla....... 6.275

Bilbao .... 1.080 1.090

Cementos: Central .... 1.160 1.095

Asland ....
Lemona ...
Valen. Cem. .

Banesto ... 1.059 1.059
1.100

430

1.125

435

Hispano ...
Popular ...
Santander....

825
1.780

918

830
1.790

918
Uralita .... 631 627,50 Exterior ... 450 450

Químicas: BNP.............. 590 595
Fomento...... 420 420

Gepsa ..... 512 506 Herrero ... 1.526 1.546
Cros ..... . 560 550 Bankinter.... 1.160 1.165
Río Tinto.... . 475 460 Valencia ... 350 365
Petromed.... — — Zaragozano .. 873 872

Atlántico...... 343 330

Metal Mecánica: Vizcaya...... 1.080 1.090

M. Ibérica....
Citroen ....

319,75
1.600

319
1.605 Inmobiliarias:

Tudor .......... 420 425 Encinar .... 820 830
Amper......... 890 889 1. Metro ... 974 975

520Auxiliar....... 680 700 Urbis ..... 523
Fasa ..... . 755 740 Vallehermoso 670 6/0

975Santa Ana.... 465 470 Vacesa .... 975

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
1.110Papelera. 360 348,50 Cartisa .... —.

Sarrio.......... 466 468 Popularinsa . —-
Aguila .... 399 399 Bansaliber .... —

PRIMER ANIVERSARIO 
EL SEÑOR

EMILIO FIGUEROA 
SAN CECILIO

QUE FALLECIO EL DIA 4 DE AGOSTO DE 198^
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

BBV totalizaron 70.078 mi
llones de pesetas, un 52,2 por 
ciento más que la cifra calcu
lada conjuntamente para el 
primer semestre del pasado 
año.

El margen de operaciones 
de este grupo fue de más de 
186.000 millones, lo que re- 
presenta un crecimiento rela
tivo del 15,2 por ciento, con 
un aumento de los costes ope
rativos del 7,8 por ciento.

DESCANSE EN P^^

Su esposa e hijos
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y anuncian que el funeral que se celebre el áj 
4 de agosto, a las 8 de la tarde, en la íg^^^Jz 
del Inmaculado Corazón de María, se 
aplicado por el eterno descanso de su aH^
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En defensa de su honor Setenta y siete muertos en fa 
“Operación Salida”Myriam de la 

Sierra se 
querellará contra 
ciertas 
informaciones
Madrid. Efe.___________
Myriam de la Sierra ha 

presentado un escrito en la 
oficina del Defensor del 
Pueblo y ha anunciado que 
iniciará acciones legales en 
defensa de su honor, a raiz 
de las informaciones apa
recidas en diversos medios 
de comunicación tras la 
muerte de su ex marido 
Rafael Escobedo.

El abogado de Myriam, 
Pedro Hernández-Mora ha 
hecho público un comuni
cado en el que da cuenta de 
las iniciativas tomadas por 
su cliente “para acabar de
finitivamente con la serie 
de informaciones tendencio
sas que pretenden involu
craría a ella y a su herma
no en el asesinato de sus 
padres, los Marqueses de 
Urquijo”.

En el escrito presentado 
al defensor del Pueblo, se
gún el comunicado del abo
gado, “se pretende poner 
de manifiesto la desprotec
ción en que se encuentra la 
familia ante los continuos 
ataques de algunas perso
ns y algunos medios que 
violan continuamente su 
honor y dan una imagen 
completamente falsa de la 
realidad”. •

Madrid. Efe.

Setenta y siete personas mu
rieron en las carreteras espa
ñolas desde el viernes hasta 
las 24 horas del lunes, en el 
marco de la “operación sali
da” de vacaciones, informa a 
Efe fuentes de la Dirección 
General de Tráfico.

Andalucía ha sido la co
munidad autónoma en la que 
tuvieron lugar el mayor nú
mero de accidentes (15) con 
17 muertos, seguida de Cata
luña,. con 11 siniestros y 19 
muertos.

La Rioja y Cantabria han 
sido las únicas en las que no

Alcalde de Anchuras: La zona
es comparable a Cabañeros
Madrid. Efe.

El alcalde de Anchuras, San
tiago Martín, aseguró ayer en 
Madrid que la zona elegida 
recientemente por el Ministe
rio de Defensa como polígono 
de tiro para uso del Ejército 
del Aire es ecológicamente 
comparable a Cabañeros, “in
cluso superior en especies ani
males”.

Santiago Martín, en una 
rueda de prensa celebrada en 
la sede dei PCE en Madrid, 
aseguró que “ninguna com
pensación que se nos quiera 
dar por,instalar en Anchuras 
el polígono de tiro hará cam
biar nuestra actitud contraria 

ha habido accidentes mortales 
durante estos cuatro días.

En los mismos días del pa
sado año los muertos fueron 
75, pero fuentes de Tráfico 
explicaron a Efe que la com
paración no es válida al no co
incidir los días de final de mes 
con los de semana, y “en un 
sábado y domingo se mueven 
tres millones de vehículos y en 
un día normal de semana 
150.000”.

El número de vehículos que 
salieron a la carretera en estos 
días se calcula en unos cuatro 
millones, que transportaron a 
unos 18 millones de personas.

al mismo”.
El alcalde de la localidad 

manchega insistió en el hecho 
de que Anchuras “no es una 
zona desierta, como dicen”, y 
recordó que el Ministerio de 
Defensa, tras un estudio, ha
bía rechazado anteriormente 
por distintas razones, “como 
las nieblas que provoca el 
pantano que allí existe”, con
vertir la zona en polígono de 
tiro para el Ejército del Aire.

“No entiendo —dijo— co
mo antes el Ejército, cuando 
eligió Cabañeros, decía que 
necesitaba más de dieciséis 
mil hectáreas para el polígono 
y ahora se conforma con sólo 
siete mil”.

La Audiencia Nacional no 
resolvió sobre la libertad de 
policías en el caso Amedo
Madrid. Efe.

La Audiencia Nacional no 
resolvió tampoco ayer la pues
ta o no en libertad del comi
sario José Amedo Fouce y 
Michel Domínguez, que se 
encuentran en la prisión de 
Logroño desde el pasado día 
13 de julio por sus presuntas 
vinculaciones con el GAL.

El titular del juzgado cen
tral de Instrucción número 5 
de la Audiencia Nacional, 
Baltasar Garzó, dictó un auto 
de prisión para los dos poli
cías por considerar que “exis
ten indicios de que fueron 
los principales organizado
res de los Grupos Antiterro
ristas de Liberación (GAL).

La sección tercera de lo 
penal de la Audiencia Na
cional tiene que resolver un 
recurso de apelación contra 
el citado auto en el que el 
abogado defensor de Ame
do y Domínguez pidió la li
bertad provisional o, subsi
diariamente, la libertad bajo 
fianza de los dos funciona
rios.

Según fuentes jurídicas, a 
partir de hoy la sala tiene un 
plazo de tres días para dictar 
una resolución, dentro de 
los cuales es probable que se 
conozca su decisión de con
ceder o no la libertad provi
sional de los dos policías.

Desde el pasado 30 de ju-

lio, se esperaba que la Au
diencia se pronunciar a sobre 
esta cuestión, ya que el fis
cal, la acusación particular y 
la acción popular presenta
ron sus alegaciones contra el 
recurso el pasado 28 de ju
lio, por lo que a partir de 
esta fecha la sala podía ha
ber dictado una resolución. 
El plazo concedido a las 
partes personadas en la cau
sa para la presentación de 
alegaciones concluyó ayer.

Baltasar Garzón, que ins
truyó el sumario de esta 
causa, lo elevó a la sección 
tercera de lo penal de esta 
audiencia porque, al tratarse 
de policías y estar aforados, 
es la sala y no un juez el que 
debe pronunciarse sobre ra
tificar, revocar o fijar su li
bertad provisional bajo 
fianza.

El abogado Jorge Argote 
ejerció la defensa de los dos 
policías hasta el pasado 28 
de julio, fecha en que fue 
sustituido por el penalista 
Gonzalo Casado Herce.

La acción popular y la 
acusación particular solici
taron en sus alegaciones que 
se mantenga la prisión de 
Amedo y Domínguez al consi
derar que existen indicios 
racionales suficientes de las 
presuntas relaciones de éstos 
con los GAL.

*1

« 'nterior dei local.
LUMBRERAS

una copa

PATIO INTERIOR

Patio de Don Yo. LUMBRERAS

La principal nota caracte
rística du este nuevo pub la

^ub Don Yo, tomar
El P^^^^Q lunes se inau-

Pub Don Yo, tomarse una novedosa copa 
Pub Don Yo, clasicismo de cocina y 
combinados
Pub Don Yo, entre la intimidad y el 
alterne

* Pedrnl" ““^ ®" *’ 
jy '^oro Lagasca numero 

Marh'^^®®®’ Manuel López 
delà r ^^c^rgado del bar 
dohan ^^^ Social, ha queri- 
8ente y ^a’^^ concesión, a la 
P^fa t H Avila, de un local 

^^“^^ 4^e quiera 

'•eadodpi ‘’’^^9uho. pero ro- 
'^^n lac 1 ^^f^cter típico que 
ciña V I ^^Pas ele co- 
'^e^s Da °^ e:lásicos combina- 
6 iS?®^®® *“s gustos. 

‘ros en i’ ^^^^^ de 60 me- 
al fr “na ba- 

^fias ele la entrada y <¿^^as bajas para los

que gusten de alternar de 
una forma más reposada y 
dialogante.

Para atender al público 
están dos camareros y el en
cargado y referido dueñodel 
local.

Una música ambiental, ame
niza, sin obstaculizar las con
versaciones la estancia en 
Don Yo. Porque el sentido 
es ese, el encontrarse en un 
ambiente agradable, rodea
do de agradable compañía y 
con la sensación de quien es
tá en un recogido y afable 
bar.

constituye un patio interior 
rodeado de macetas que ale
gran la visión y protegido de 
un toldo, si es menester esa 
protección, para los días más 
calurosos o las primeras llu
vias de otoño, cuando no de 
otras estaciones del año.

Varias mesas blancas, con 
altas sillas a juego, repo
san las copas de los que pre
fieran de un ambiente más 
íntimo y distante.

En la planta de arriba, só
lo los servicios, pequeños 
pero agradables, configuran 
la estructura total de este 
nuevo sitio donde los abu
lenses que se quejan de no 
contar con lugares de alter
ne, deberán pasar a tomarse 
una copa, o dos, si la oca
sión lo merece.
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CICLISMO 1 Arroyo, que fue tercero, ganó 200.000 pesetas PESCA

Jesús Blanco Villar dio positivo en la última 
etapa del IV Trofeo de Castilla y León
Avila. L. M. Soto.

Todavía se desconoce la fecha de entrega de trofeos y premios en 
metálico del IV Trofeo de Castilla y León para ciclistas profesiona
les. El alemán del equipo Teka, Raymond Dietzen, fue el brillante

Por cierto y tras la movida 
del Tour-88 con nuestro Pedro 
Delgado y su presunto doping, 
aquí, en el trofeo Castellano- 
Leonés sí se han confirmado 
los positivos de dos corredo
res: Jesús Blanco Villar del 
Teka, y Cyrille Viallet

“Suso” ganó la prueba de 
Ponferrada y allí dio positivo 
por zeniltropadolamina, lo cual 
le supuso una penalización de 
diez minutos y pasar del puesto 
décimo segundo al vigésimo 
cuarto de la clasificación gene
ral final. Este doping del corre
dor que dirige González Lina
res, se ratificó en el contra- 
análisis y el recurso presenta- 

. do por Teka al Comité de Com
petición, no prosperó.

El tercer puesto de Arroyo en 
nuestra particular “Vuelta” a 
Castilla y León, le supone la 
cifra nada despreciable de 
200.000 pesetas.

La clasificación general del 
IV Trofeo de Castilla y León 
quedó así:

1.° R. Dietzen (Teka) 19-36-44, 
400.000 Ptas.: 2.° F. Echave (BH) 
a 1 seg., 300.000 Ptas.: 3.° Angel 
Arroyo (Reynolds) a 11 seg., 
200.000 pesetas: 4.“ C. Prieto 
(Kas) m.t., 100.000 Ptas.: 5.° J. L. 
Laguía (Reynolds) a 36 seg..

El CIT de Segovia 
acusa a Protur de 
oportunismo en 
el homenaje 
a Delgado
Madrid. Efe.

El Centro de Iniciativas Turís
ticas (CIT) de Segovia ha dirigido 
un telegrama al ganador del últi
mo Tour de Francia, Pedro Del
gado, en el que le comunica que 
no estará presente en el homena
je que la capital segoviana dedi
cará hoy al corredor castellano.

El telegrama menciona que el 
CIT ha sido olvidado "intencio
nadamente” en la organización 
del homenaje, que ha sido “acapa
rado de forma oportunista por 
Protur, entidad advenediza” que 
lo pretende utilizar politicamente.

La comunicación prosigue di
ciendo: “Seguiremos estando a 
tu lado cuando no ganes como 
hiciste en Italia, pues en los 
triunfos te sobran advenedizos y 
arribistas. Continuaremos ani
mándote en la presencia en el 
campeonato del Mundo de Ran- 
naix”.

El telegrama termina aconse
jando a Delgado que se cuide de 
“los mafiosos cabezudos”.

Según Ignacio Tapias, coordi
nador del homenaje que el CIT 
dedicó el pasado año a Pedro 
Delgado por el segundo puesto 
conseguido en el Tour, Protur 
inició una organización paralela 
cuando el CIT se hallaba en Italia 
y Francia animando, con pancar
tas y pintadas en el asfalto al 
corredor segoviano.

Esta organización, según Ta
pias preten utilizar el homenaje 
para fovorecer a políticos de AP, 
que encabezarían el mismo.

vencedor en este año; el segundo puesto de la clasifícación general 
fue para Federico Echave, del BH, y la tercera posición para el 
corredor abulense Angel Arroyo Lanchas del conjunto navarro del 
Reynolds. En esta prueba, el corredor del Teka que ganó en 
Ponferrada, Jesús Blanco Villar, dio positivo en el control antidoping.

Blanco Villar en el momento en el que entraba victorioso en
Ponferrada. Archivo LUMBRERAS

Angel Arroyo fue el tercero en la general.
Archivo LUMBRERAS

75.000 Ptas.; 6.“ M. J. Domín
guez (BH) a42 seg., 60.000 Ptas.: 
7.° C. Moreda (Clas) m.L, 50.000 
pts.: 8.° M. Carrera (Zahor) m.t.

El “Pájaro” finalizó a 17 segundos

Marino Lejarreta es el primer líder de 
la Vuelta a Burgos
Avila. J. R.

Marino Lejarreta, corredor 
del equipo ciclista Caja Rural, 
es el primer líder de la Vuelta 
Internacional a Burgos que dio 
comienzo ayer con una contra- 
reloj individual en un circuito 
de cuatro kilómetros. El ven
cedor invirtió en cubrir la dis
tancia cuatro minutos y vein
tiocho segundos. El segundo 
clasificado fue Pepe Recio con 
dos segundos más que Lejarre
ta. El tercer mejor tiempo fue 
para Melchor Mauri que se 
quedó a tres segundos del líder. 
El abulense Jesús Rodríguez 
“Pájaro”, del equipo Helios C.R. 
invirtió cuatro minutos y cua
renta y siete segundos. La ma
yoría de los corredores no per
dieron más de veinte segundos.

El circuito por el que se 
celebró la prueba prólogo de la ' 
Vuelta a Burgos se caracterizó 
por el fuerte viento que sopló a 
lo largo del circuito. Otro factor 
que influyó en el desanollo de 
la contra-reloj fue la fuerte 
tormenta que cayó media hora 
antes del comienzo de la mis
ma y que impidió que los co
rredores calentaran de forma 
adecuada.

El circuito comenzaba con
una curva a la derecha muy 
cerrada a la que seguía una 
recta de 800 metros, el aire 
soplaba de cara. Luego había 
una curva a la derecha que 
desembocaba en una avenida 

.45.000 ptas.: 9.° E. Carrera (Rey
nolds mt., 40.000 Pts. y 10.° P. 
Hilsen (Teka), m.L, 30.000 Pts.

Del 11.° al 2O.° clasificado 

Jesús Rodríguez “Pájaro”.

de 500 metros, en este trozo del 
circuito el viento soplaba de 
lado. Tras una curva a la dere- 

percibirá cada corredor 20.000 
Pts.: al final de esta competi
ción tan sólo lograron clásifi- 
carse treinta y tres corredores. 

cha y una recta de un kilómetro 
venían,dos curvas a la derecha 
seguidas que llevaban al corre
dor a la meta tras haber reco
rrido los cuatro kilómetros de 
que constaba el circuito.
ETAPA DE HOY

Esta victoria de Marino en el 
prólogo, confirma a este corre
dor como máximo favorito al 
triunfo final, ya que es un buen 
escalador y resultará muy difí
cil quitarle segundos.

La etapa de hoy se disputa 
entre Burgos y Miranda de Ebro, 
de 180 kilómetros. Los corre
dores se encontrarán con tres 
dificultades montañosas a lo 
largo del recorrido: Alto Otero, 
de primera categoría: Cerecera, 
de tercera categoría: y Portillo 
Busto, de segunda categoría.

Según nos cuenta vía telefó
nica Jesús Rodríguez “Pájaro”, 
el recorrido de esta etapa es 
bastante pesado con muchos 
toboganes y una carretera muy 
mala en algunos tramos. El 
último puerto se divide en dos 
fases y los que lleguen a la 
cima del mismo destacados se
rán los que se disputen el triun
fo final, según el abulense del 
Helios-C.R.

El “Pájaro” dice qpe espera 
estar entre los primeros y que 
la selección se irá haciendo de 
forma natural entre los menos 
fuertes, que no sean capaces 
de aguantar el ritmo de la 
carrera.

Avila, octava en ti 
Campeonato | 
de España 
de Ciprínidos
Avila. Redacción. ]

La selección de pesca de Avib 
ha finalizado en Octava posición 
el Campeonato de España r-j 
Ciprínidos celebrado el pasado 
domingo en el embalse de d 
Esteban de Lugo. En la clasifica, 
ción individual nuestros rew 
sentantes consiguieron los pues-j 
tos 16 y 21, Amador de la Calleyj 
Juan Carlos Gutiérrez, respecü-j 
vamente. j

El pasado domingo se disphta 
la fase final del Campeonatos 
España de Ciprínidos en elríoSil 
en el Embalse de San Estebau 
Monforte de Lemos, Lugo, A pel 
sar de las dificultades del esœl 
nario y de la mala fortuna oil 
asignar los puestos de pesca, loa 
representantes del equipo selai 
cionado eje Avila, formado poa 
Amador de la Calle Avezuela 1 
Juan C. Gutiérrez Díaz, obtuviej 
ron un 8° puesto en la clasificaj 
ción final en esta especialidd 
lo cual demuestra el alto nivfl 
técnico de estos deportistas, quJ 
gracias al afán de superacióiJ 
año tras año, vamos obtenien™ 
mejores puestos. En la clasifica 
ción individual obtuvieron un 11 
y 21 puesto, respectivamente 1 

La clasificación por selecciol 
nes fue de la siguiente forma: 1 

2.°
3.“
4.°
5.»
6.“
7.“
8.”

Madrid, 12 puntos.
Zaragoza, 16 puntos. 
Cádiz, 16 puntos. 
Lugo, 18 puntos. 
Baleares, 21 puntos. 
Cáceres, 23 puntos. 
Toledo, 35 puntos. 

-. Avila, 37 puntos. 
La clasificación individual

la siguiente:
l .° M. Cortés (Zaragoza),71M
2 .° F. J. Jaén Calvo (Cádiz),«M
3 .° J. M.° García P. (BadajoM 

puntos. .-
16 .° Amador de la Calle(Avwlj 

12p.* •
21 .° Juan C. Gutiérrez (Aw 

puntos. J
CALVA

Muñoz ganó el Í 
Campeonato de las 
Fiestas de Verano
Avila. Redacción. ____ j

Juan Bautista Muñoz gaH 
Campeonato de Calva de las Fifí 
tas de Verano patrocinado ps'J 
Ayuntamiento de Avila y o^O 
zado por el Club Calvista AJ 
lense Santa Teresa. La comp^ 
ción se desarrolló durante 1 
días, 16, 17 y 24 de jumM 
campeonato se celebró en 1 
categorías e infantiles. J

El primer día de compen^ 1 
las tiradas se celebraron e 1 
canchas del Pradillo, ®’® -J 
mismas treinta. El día 17 de,11 
la competición fue de cu» 
tiradas y se disputó Í^^^° J 
plaza de toros. La Residen J 
Jubilados fue el escend i 
tercer día de competicioft' i 
fue a cincuenta tiradas.

1 .® Categoría: Juan B^ J 
Muñoz, Gregorio Ramo y | 
Martín García.

2 .» Categoría: Urband j^| 
nez Máximo Jiménez y | 
Garcinuño, . lelilí

Í.» Categoría: Regi^^ 
Elías Zurrunero y Ro®® I

Infantiles: Jorge 
Eduardo Moreno y Jesü 1
Garcinuño. |

Si
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rirtido entre el Promesas y el Diamante
Archivo VICTOR GONZALEZ

r FUTBOL

CARTA DE LIBERTAD

Los jugadores del Diamante
dicen que el Promesas se

de los jugadores que compo
nen la plantilla del Avila.

] Julián Sánchez dice que se la tienen que solicitar por escrito

^^i^^ados^^J^Hemández.

El equipo abulense Real Avila Promesas, que milita en la 
ogoria Regional Preferente, pretende hacerse con los servicios de 

jugadores del club Diamante, equipo de la misma categoría, 
'¡ara a la próxima temporada. Julián Sánchez, presidente del 

gando club, ha exigido a la junta directiva del Real Avila que esta
Jæion se haga por escrito como paso previo antes de tornar 
'“alquier tipo de decisión.

ispuo 
íto Je 
ríoSí 
teban 
Ape
es» 

ina ai 
:a,l 
sel» 
op 
lela 
tuvi 
iifice- 
ilida 
niv 

s, qu 
ació 
ienil 
iificí 
uní 
ntt 
;cc» 
ma: El Real Avila Promesas está interesado en hacerse 

con los servicios de dos jugadores del Diamante

1 ai 
no

jugadores que el Real 
’'3 pretende son, Juancho y 

^os cuales todavía 
: ^aben a qué atenerse en 

,^® ^0 Que decidan las 
Pectivas directivas.

. ' entendimiento entre am- 
^^® ^0 ^^ ^ ®^^ nada ’ ‘ debido, sobre todo al pro

ie! según el presidente 
^^^^^^ 5® ^^ seguido 

^^^^’^ en contacto con *s,íugadores.
Pæsidente 

^° ^^ visto con 
^^® ®^ ^®^^ Avila 

los ¡1 ®’^^8^^o directamente a 
diciéndoles que 

equipo, en vez de 
. ’’^g^^o a él como ca- 

^®^ ^^'^^ y máximo 
Wai los temas de 

y traspasos.

DE ETICA

’^^smos términos se

Rétna ^”^®^® Pæ^® ^l^ien 
r'la P®”^ ®11^®^1
^° ^''^o ético. “No es 
ten ^ ^'^e los equipos empie- 
r«s (iT® los jugadores

’^’•^Woradaymenos 
Miller "‘®^®índoles jugar en el 
k'^ísiri lógico hu- 
Í'*<>taHj°’lV®®®^l’‘dgiesenala 
®"3 el pera tratar con i fe"-

^^^^ los mayo- 
PiopíQ .Picados van a ser los 

los que ha 
dp Vpra ° paciencia porque 

^^ ^®^^ Avila les 
--- ^bar este equipo vol

verá a ponerse en contacto con 
ellos.

Sin embargo, según fuentes 
del Diamante, cualquier cosa 
que se decida incluida la con
cesión de la carta de libertad a 
Juancho y Luis Carlos estará 
supeditada a la resolución del 
conflicto originado por la ce
sión del "Adolfo Suárez” al Real 
Avila.

Santiago Izquierdo, entrena
dor del Real Avila Promesas,

dirigió a ellos
Avila Carlos J. Hernández.

Dos de los jugadores impli
cados en la polémica entre los 
equipos Diamante y Real Avila 
Promesas sobre posibles ficha
jes para la próxima temporada 
son Juancho y Luis Carlos^ que el 
año pasado militaron en las 
filas del Diamante.

Para intentar esclarecer el 
tema nos pusimos en contacto 
con loa protagonistas para co
nocer su opinióa

^ El jugador Juancho, que se en
cuentra un poco desbordado 
por el cariz que han tomado los 
acontecimientos, nos manifes
tó que ha sido el Real Avila 
Promesas, a través de Santiago 
Izquierdo, el que se ha dirigido 
a él para ofrecerle jugar en las 
filas de este club la próxima 
temporada Sin embargo, se-

tiene una opinión distinta del 
tema Según sus propias pala
bras él se enteró, a través de 
terceros, de los deseos que los 
dos jugadores del Diamante 
tenían de jugar en su equipo. Al 
enterarse de esto elevó un es
crito a su junta directiva pro
poniendo los nombres de estos 
jugadores con el objeto para 
que ésta tratase directamente 
con la junta directiva del Dia
mante. Sin embargo, reconoce 
el haberse puesto en contacto 
telefónico con ellos para pre
guntarles si estaban dispuestos 
a realizar la pretemporada con 
ellos.

Niega el que a estos jugado
res se les haya prometido algo 
ya que desde el principio se les 
manifestó que tendrían que ga
narse un puesto como el resto 

gún sus propias palabras, el 
contestó que teñí a que pensar
lo, ya que para el es un tema 
que han de tratar las dos direc
tivas y no los jugadores.

El otro implicado es el juga
dor, también del Diamante, 
Luis Carlos el cual nos mani
festó que había sido el Real 
Avila el equipo que le ha pro
puesto jugar en sus filas la pró
xima temporada Al igual que 
su compañero, les contestó 
que tendrían que hablarlo con 
su actual club. Tras esto puso 
el tema en conocimiento de su 
junta directiva y ésta le con
testó que serían ellos los que se 
encargarían del tema

Los dos jugadores, pase lo 
que pase, nos manifes’taron 
que tendrán primero que espe
rar a lo que decidan las direc
tivas y luego decidir sobre su 
futuro.

En cuanto al tema de la 
concesión de la carta de liber- 

*tad Santiago Izquierdo lo único 
que nos pudo decir es que los 
jugadores se presentaron ayer 
en el campo “Adolfo Suárez” 
donde le manifestaron que te
nían problemas para conse
guiría.

Para tratar todo este tema 
ayer se reunieron los presiden
tes de ambos clubs pero no 
llegaron a ningún acuerdo de
finitivo excepto la de exigir al 
Avila que la petición de estos 
dos jugadores se hiciese por 
escrito.

Emiliano Arévalo, presiden
te del Real Avila nos manifestó 
que esto se haría de inmediato 
y que de momento lá pretem
porada la iniciarían sin los ju
gadores Juancho y Luis Carlos 
hasta ver qué decisión toma el 
Diamante.

El no haber llegado a un 
acuerdo entre los dos clubes 
tiene mucho que ver, aparte de
lo incorrecto del método utili- j fútbol, ya que solamente hay
zado por el Real Avila según los 
responsables del Diamante, con 
la decisión de la Comisión de 
Cultura del Ayuntamiento de 
ceder la utilización del Estadio 
Municipal ai Real Avila por un 
tiempo ilimitado.

Este convenio que según 
Juan Frutos, responsable de 
información del Ayuntamiento 
de Avila, es una reparación 
moral al I^eal Avila por los 
daños causados a esta entidad 
futbolística cuando se clausu
ró el Estadio de San Antonio 
para la construcción de la esta
ción de autobuses y que estaba 
cedido al Real Avila, ha sentado 
bastante mal a los responsa
bles del Diamante que lo con
sideran como una discrimina
ción a su club.

El Tiemblo 
incrementará su 
presupuesto un 70% 
esta temporada 
Ávila. C. J. H.

El Tiemblo C.F., equipo abu
lense recién ascendido a la cate
goría Regional Preferente, ha in
crementado su presupuesto en 
un 70% respecto a la temporada 
anterior, lo que supone una can
tidad que ronda los tres millones 
de pesetas. El posible déficit que 
se acumule al final de la tempo-, 
rada será absorbido por el Ayun
tamiento tembleño, según José 
Ríos de la Fuente, presidente del 
Club, tras largas conversaciones 
mantenidas con la corporación 
municipal. El presupuesto fijado 
para la liga esperan cubrirlo a 
base de la contratación de publi
cidad, carteles, rifas y recauda
ciones de los encuentros.

La presentación de este equi
po será el sábado en un partido 
amistoso contra el Valdemoro a 
las 6,30.

El ascenso de categoría, según 
cuenta Ríos, “es de lo más apeti
toso por lo que se van a fichar a 
tres jugadores de El Tiemblo, 
aunque el res^ de la plantilla 
será la misma que consiguió el 
ascenso en la pasaría campaña”. 
El entrenaríor continuará sienrío 
Maraña ríurante la temperaría 
ríe! ríebut en Regional Preferente.

El Tiemblo C.F. continuará ju- 
ganrío en el campo municipal “El 
Tinte” en el que se ha realizarío 
una reestructuración en los ves
tuarios. La capaciríarí ríe las gra- 
rías es ríe 370 espectaríores cu
biertos y otros tantos ríescubier- 
tos. El número ríe socios es ríe 
120, ríe los que el 32% son jubila- 
ríos. El alto número ríe socios 
jubilaríos hace que el Club se 
haya plantearío no incrementar 
en exceso la entraría al campo 
para presenciar los partiríos ya 
que su poríer aríquisitivo no es 
muy elevarío, comenta el presi- 
ríente ríe El Tiemblo.
PROGRESION EN LAS 
ULTIMAS CAMPAÑAS

“Tras una gran progresión rea
lizaría en los tres últimos años”, 
ríice Ríos, “se ha conseguirío el 
ascenso ríe categoría que va a 
suponer más ánimos para los 
que componen el Club”.

Ríos ríestaca ríe! ascenso la 
promoción que se va a hacer ríe 
El Tiemblo por las diferentes 
provincias castellano-leonesas en 
las que va a tener que jugar este 
equipo. El Grupo C de Regional 
Preferente, tiene un marco geo
gráfico que engloba a las provin
cias de Valladolid, Salamanca, 
Segovia y Avila.

“No se podía aguantar más en 
Ordinaria”, asegura el presidente 
tembleño, “en la que las rencillas 
existentes entre los diferentes 
equipos hacía que no se viera 

cuatro equipos con posibilida
des de hacer algo”.

El presidente de El Tiemblo 
C.F. está esperanzado de que este 
incremento en la categoría atrai
ga a más aficionados a presen
ciar los partidos aumentando de 
esta manera la afición por el 
fútbol en esta localidad del Al
berche.

Teléfonos de
EL DIARIODE AVILA'

21
* 21

21

- 26 - 40 
- 27 - 62 
-27-93
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PELOTA
Los representantes de 
Castilla y León doblegan a 
Castilla La Mancha
EI Tiemblo. Francisco Gutiérrez Barcala

En una calurosa tarde y en las magra ficas instalaciones depor
tivas que posee esta villa de El Tiemblo, concretamente en el 
frontón El Tinte, tuvimos la oportunidad de asistir a una 
confrontación entre Castilla- León y Castilla La Mancha con la 
inclusión de algún jugador de Madrid que por estas fechas 
veranea en estos pagos, ya que son numerosos los veraneantes 
que atraídos por el clima y la naturaleza privilegiada de la villa 
dejan la capital de España y vienen hasta El Tiemblo. Aquí 
tuvimos la oportunidad de saludar al alcalde, Antonio Varas, que 
asistió a la confrontación deportiva en unión del teniente de 
alcaide. Magín Bautista, y preparándolo todo estaba incansable y 
organizador Hipólito Bautista Jiménez, presidente del Club
Fronteras “El Tiemblo”.

Minutos antes de iniciar la 
confrontación llegó el presi
dente de la Federación Caste
llano-Leonesa. Tomás Martín, 
que venía acompañado del vi
cepresidente de la Territorial, 
Basilio Rivas. También vimos a 
J. Calleja, del Club San Juan de 
la Cruz, de Fontiveros.

La tarde deportiva se inició 
con un partido entre los más 
jóvenes pertenecientes al club 
fontivereño San Juan de la 
Cruz. Los chavales ofrecieron 
facetas de buen juego y al final 
del encuentro José Luis y Mar
tín se imponían 18 a 9 a sus 
compañeros Oscar y Miguel

Entrega de trofeos por el alcaide del pueblo barcala

Luego, los partidos de los 
mayores. En el primero de ellos 
se enfrentaron Javi y Raúl por 
Castilla La Mancha contra Javi 
y Juanjo, de Castilla-León El 
partido resultó entretenido 
aunque se vió pronto la supe
rioridad de los castellanos- leo
neses que al final del partido 
se-imponí an a los visitantes por 
22 a 14.

SEGUNDO PARTIDO

En el segundo partido por 
Castilla La Mancha jugaron Ja
vi y Barredo frente a los caste
llanos- leoneses Mariano y Jua
nito. A pesar del bajo rendi
miento de Mariano, una exce
lente tarde Juanito casi barrió 
de la pista a sus contrarios. Al 
final de la tarde 22 a8 a favor 
cíe los de casa

Y pará rematar la gran tarde 
deportiva de pelota se jugó un 
emocionante partido de fren- 
tenis entre Tomé y José, del 
Club de Fronteras “El Tiemblo” 
frente a Angel Luis y Alfonso, 
de Madrid. Fue el más largo y el 
más emocionante. Los madri
leños fueron delante siempre 
en el marcador hasta las postri- 
merí as del encuentro, en el que 
empates sucesivos pusieron al 
rojo vivo el encuentro que lle
gó a tener un empate a 29 
tantos. El último y definitivo 
tanto fue para los locales — To
mé y José— que realizaron un 
excelente encuentro y que fue
ron muy aplaudidos por los 
numerosos espectadores que 
fueron testigos de esta gran 
tarde en el frontón de El Tiem
blo.

Al final de los partidos en los

que reinó camaradería y unión 
se celebró una enterga de tro
feos y cosequios por el Ayunta
miento de El i iemblo y que 
realizó el propio alcalde Anto
nio Varas que estuvo acompa
ñado del presidente de la Terri
torial Tomás Martín y del pre
sidente del Club Erontenis El 
Tiemblo. '''

Y para finalizas y redondear 
la fiesta las autoridades políti
cas y deportivas de El Tiemblo 
obsequiaron a tonos los depor
tistas participantes con una es
pléndida merienda a la vez que 
les agradecían a todos su parti
cipación en esta gran tarde 
deportiva que tuvo como esce
nario las magníficas instala
ciones municipales de El Tin
te, de esa bella, encantadora y 
veraniega villa de El Tiemblo.

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

CICLISMO
El exceso de lionradez de Arroyo le hizo retirarse, según el director det Reyno*

Echávarri dice que los éxitos nunca son 
fáciles

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA
Arenas
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieja 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
371661
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente 
AREVALO

Avila Pablo Herráez.

José Miguel Echavarri direc
tor deportivo del equipo ciclista 
profesional Reynolds, refirién
dose a la victoria de Pedro Del
gado en el Tour de Francia des
pués de todas las vicisitudes por 
las que tuvieron que pasar para 
que el control antidoping reali
zado sobre el corredor segoviano 
no fuera considerado positivo, 
dice; “Los grandes éxitos, no 
solamente en el deporte, sino en 
la vida no vienen fáciles, ni 
vienen regalados, siempre son co
mo consecuencia de estar prepa
rado para conseguirlos, pero, a 
pesar de ello, salvar muchos más 
obstáculos. El éxito lo hemos 
conseguido a través del Tour de 
Francia para todos los españo
les,Esta prueba ha sido tremen
damente dura pero al final la 
compensación de que el triunfo 
se quede en casa”.

Echavarri piensa que Pedro D 
Delgado es el “hombre Tour es
pañol cien por cien” yo diría que 
es uno de los pocos internacio
nales que se pueden presentar 
con garantías de ganar el Tour. 
Quizás haya algún corredor más 
español que con una mentaliza
ción diferente, habría podido ha
cer un mejor papel en el Tour. 
Pero lo que está claro es que en 
estos últimos años y en la última 
actuación, Perico se ha conver
tido en el hombre Tour”.

El técnico navarro añade que 
Perico "se ha doctorado en ci
clismo y, sobre todo, en una

materia muy difícil como es el 
Tour". ,

El primer peldaño para conse
guir la victoria de la ronda fran
cesa el Reynolds lo puso en la 
etapa contra-reloj por equipos: 
“Una vez metidos en la carrera, 
un día se intenta no perder y 
otros se intenta ganar. Luego hay 
días que necesitan de una men
talización especial como fue el 
de la contra-reloj por equipos, 
que es una especialidad, que 
hasta ahora nos ha alejado de los 
primeros puestos. Pero, sin em
bargo, desde la Vuelta a España, 
después en el Giro y ahora en el 
Tour hemos demostrado bastan
te progreso".

El Reynolds ha demostrado 
una gran mejora en la especiali 
dad contra-reloj, pero el fuerte 
del conjunto ciclista navarro ha 
sido la montaña: “Un líder está 
capacitado para ganar, pero tie
ne que tener un equipo acorde 
con ese líder y, en este caso, el 
equipo del líder ha estado per
fectamente a tono con el líder y 
ha sido una perfecta simbiosis. 
En definitiva ese maillot repre
senta un poco el trabajo de todo 
un equipo, de muchos años, des
de que le llevamos a Perico al 
Tour en el año 83 y le metimos el 
virus de la prueba en su cuerpo y 
al final y conseguimos esa vic
toria”.

ARROYO SE PASO DE 
PROFESIONAL

Pedro Delgado, una vez fina

lizada la ronda francesa, hablæ 
ba de su padre espiritual 105 
Miguel Echavarri y de su W 
teniente, Angel Arroyo. Echav 
rri comenta que la labor 
corredor de El Barraco en e 
Tour de Francia ha sido unp 
la recíproca de lo que od^ 
cuando en 1983, el jefe de j 
era él y su segundo era M 
"Este año se han cambiado ■ 
términos del año 83 — dice E0 
varri—.. Perico ha alcanzado 
madurez y era el líder ind'®^ 
ble para el maillot amanUft P 
a su lado teñí a que tener a » 
bres de confianza que se vo 
sen por él Angel tenía un 
como era la preocupación de 
vir a Perico para lo que ^^ 
Esto el llevaba, en un 
profesionalidad, a cometar ^^^^ 
res queriendo justificar e 
en el Tour hizo etapas W ^ 
nantes como la de Alp®’^^’í% 
la etapa del Luz’Ardiden A 
salió como un juvenil cong 
de controlar W carrera des^ 
primer momento, sin ^c^ 
porque teñí amos una dite ¡¡^ 
suficiente. Pero el 
honradez en la carretera .¡^j 
a salir en la primera escap ^^^ 
luego se quedó sin fuerz 
medió mucha pena 
faltó la presencia del A 6
los Campos Eliseos”.

El posible doping 9 
“es lo peor que le pne gs 
municar a una persona ^n 
el responsable de 11®^ 
equipo”, dice Echavarri-
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

Alquileres |
-Sealquila piso amueblado. Te
léfono 21 32 22.

-Se alquila habitación con de
recho a cocina Teléfonos 25 15 02 
y21 33 64. Avila

-Se alquila piso amueblado 
agosto-septiembre, con plaza de 
garaje. Avda Portugal, 3. Teléfo- 
nos;21 11 56 / 22 69 18.

-Vivienda antigua-renovada 
Zona S. Martín Dos dormitorios, 
comedor, cocina baño sin amue
blar. Teléfono 21 32 61.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje

(Detrás Clínica Santa Teresa) 
Teléfono 22 22 33

FORD GRANADA 2.8 Familiar. 
FORD FIESTA "S” 1.300
FORD ESCORO GHIA 1.600. 
RENAULT 18 FAMILIAR 5 V. 
RENAULT 4 L ECONOMICO. 
RENAULT 11 G.T.C. AÑO 85. 
SEAT 127 C.L 4 PUERTAS. 
SEAT 124-1430 MODERNO. 
SEAT 124-1600 5 V. 
MERCEDES 250 COUPE. 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66. 
CITROEN OYANE 6. 
OPEL KADEH 1600 DIESEL 
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P.

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

AUTOMOVIUS 

TAPIA
Alquiler de coches 

y furgonetas 
sin conductor

C/ Segovia núm. 24 
Teléfono 222233

— INFORMATICA 
MECANOGRAFIA 
OPOSICIONES 
INGLES 
CONTABILIDAD.

ACADEMIA TECNICA 
Duque de Alba 10 
Telf 21 19 01.

DEMANDAS
— Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zona 
Avda José Antonio, Paseo D. Car
melo, Plaza Santa Ana Razón, escri
bir al apartado de Correos. 8. de 
Avila Referencia Garaje.

—Busco profesor Aerodinámica 
del avión. Teléfono 25 15 36/37.

OFERTAS
— Se ofrece señorita para aten
der niños, fines de semana no
ches. Teléfono 22 42 78.

OPOSICIONES
— OPOSICIONES

PROXIMAS CONVOCATORIAS 
• JUNTA CASTILLA Y LEON 
—Auxiliares 123 plazas 
—Administrativos 51 plazas
• ADMINISTRACION LOCAL 
—Auxiliares Ayuntamiento 5 

plazas
• PREPARACION COMPLETA
• CLASES ORALES

ACADEMIA RODRIGUEZ 
C/ BLASCO JIMENO, 10 
21 1671.

PERDIDAS
— Se ha extraviado un choto 
limosín negro por la zona Parral 
Vista de Herreros y Solana, si 
alguien sabe algo avisar al telé
fono (918) 24 04 56.

PISOS VENTA
— Se vende piso, 130 m2. Zona 
Mercado Chico. Telf. 21 38 59.

—Vendo chalet Las Herven- 
cias. Cuatro dormitorios, dos 
baños, salón, cocina, garaje. 
Facilidades. San Pedro Bau
tista, 5. ,
—Venta de viviendas, POMAR. 
San Juan de la Cruz, 20-3.‘’-3. Te
léfono 22 50 35.

TRABAJO

VENTAS
— Motor de Riego, marca Diter 60 
cv. Completo. Oportunidad. Telé- . 
fono 25 01 10.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 1110.

— Se vende Papelería-Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

— Vendo local Multi-tienda es
quina calle, 275 m2. Razón San 
Pedro Bautista 5. Telf. 22 17 04.

— Se vende local totalmente ter
minado. Zona Santa Ana Teléfo
no 22 97 61.

S¡ quieres dejar 
laDROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas' las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

Información: Coordinadora ■ 
Nacional delà ■ 
Lucha Antidroga. f 
Central: Mayor de Gracia, 92 I 
Tel. (93) 217 97 38 1 
08012 Barcelona. I

La Radio Comercial 
Bien Hecha.

. AVILA 242____

MIERCOLES, 3

PRIMERA CADENA

8.00: BUENOS DIAS. 
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA 
Incluye:
10,00: CUATRO HOMBRES 

PARAEVA
11.50: DINASTIA
13.00: ERASE UNA VEZ.. EL 

HOMBRE (R).
13.30: 3 POR 4.
14.30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15 .00: TELEDIARIO 1. 
15 . 35: EL EQUIPO A
16.25: UN VERANO TAL 

CUAL.
18.00. AVANCE TELEDIARIO
18.05: LOS MUNDOS DE 

YUPI.'
18.30: LOS GEMELOS EDI

SON.
19 .00: A TOPE.
20 .00: UN MUNDO DIFE

RENTE.
20.30: TELEDIARIO 2. 
21 .00: EL TIEMPO.
21.15: LA GUERRA CIVIL 

ESPAÑOLA
22.15: CANCIOÑ TRISTE DE 

HILL STREET.
23.15: EL PERRO VERDE.
0.15: TELEDIARIO 3. 
0.35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

12.30: TELE EUROPA.
14.30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15.0 0: TELEDIARIO 1.
15.30: DOCUMENTAL.
“El puente de Europa: Es

tambul y Uskudar”.
16.30: LOS GOZOS Y LAS 

SOMBRAS.
Episodio n.° 6. Intérpretes: 

Amparo Rivelles. Charo López. 
Eusebio Poncela

17.30: TRES AL DIA
18.25: BALONMANO.
Tomeo Internacional: Espa

ña-Islandia Desde Irún.
20.00: SECUENCIAS.
21.00: EL MIRADOR
21.15: SUPLEMENTOS 4.
21.50: POR LA RUTA DE LOS 

VIENTOS.
22.50: OFICIOS PARA EL RE

CUERDO.
23.20: SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN.
“Barril de pólvora”. Una ave

ría en el coche donde viajaban 
Jessica y su amigo, el profesor 
Caufielíí les obliga a hacer 
noche en un hotel Aquí se 
comete un asesinato.

0.10: TIEMPO DE CREER

JUEVES.4

PRIMERA CADENA

8 .00: BUENOS DIAS.
8.30: TELEDIARIO MATINAL 
9 .00: POR LA MAÑANA 
Incluye: 
10 .00: CUATRO HOMBRES 

PARA EVA.
. 11.50: DINASTIA (P0.

13.00: JOHNNY QUEST
13.30: 3 POR 4. 
Prograiña concurso.
14.30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15.00: TELEDIARIO 1. 
15.35: EL EQUIPO A

16.25: UN VERANO TAL CUAL
18.00: AVANCE TELEDIARIO
18.05: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18.30: MUSIQUISIMOS.
19.00: CRONICA JOVEN.
19.25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
19.55: HABLANDO CLARO.
20.30: TELEDIARIO 2.
21.00 EL TIEMPO.
21.15: MELBA
22.15: DERECHO A DISCRE

PAR
23.45: A MEDIA VOZ
0.15: TELEDIARIO 3.
0.35: TELEDEPORTE.
Resumen de la actividad de

portiva del día

SEGUNDA CADENA

12.30: TELE EUROPA.
14.30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15.00: TELEDIARIO 1.
15.30: LA RUTA DE LA SEDA 

(R).
16.30: TEATRO.
18.25: BALONMANO.
Tomeo Internacional Espa

ña- Suecia
20.00: ATLETISMO.
Gran Premio Internacional 

Ciudad de La Comña
21.45: DESCARTES.
Presentación: Cristina Hi

gueras.

22.00: LOTERIA PRIMITIVA.
- Retransmisión en directo del 

sorteo de la Lotería Primitiva 
desde el Palacio de LOterí as de 
Madrid.

22.15: JUEVES CINE.
“Los tijeretazos”.

23.55: METROPOLIS.
Primero de una serie de pro

gramas que cubrirán todo el 
mes de agosto. El programa de 
hoy trararâ sobre el fenómeno 
New Age.

ENSEÑANZA
CEMA.

.INFORMATICA
•Basic
J?ASE m
J Woodstar

F.P.
’«villos 1-2.0 Telf. 21 35 44.

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 10 09. De 12 
a2.
— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 21 29 53. De 
4a6.

Crucigramas YAYO

— Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tlfs. 21 37 89 y 
25 14 19.

TRASPASOS

VARIOS

CRUCIGRAMA NUMERO 11

HORIZONTALES.—1 : Tanto.—2: Deseo.—3: Signo. Unidad ce
gesimal de aceleración.—4: Pradería. Disfrutar.—5: Corre veloz
mente. Nombre de varón.—6: Nombre de mujer. Figurado, tran
ce difícil y apurado.—7; Preposición. Feroces.—8: Resquebra
jan. Esencia y naturaleza.—9: Villa de Zaragoza, patria de Fer
nando el Católico. Chacó usado en el ejército.—10: Dícese del ne
gro .recién sacado de su país. Patriarca bíblico.

VERTICALES.—1: Plural de letra.—2: Pasar al exterior.—3: 
Cabelleras.—4; Medida inglesa de capacidad. Símbolo de la pa
ciencia.—5: Efluvio. Símbolo del protoactinio. Río de Santander. 
—6: Terminación de aumentativo. Símbolo del galio. Matrícula de 
las Fuerzas Navales. Abreviatura de Zoológico.—7: Masa perma
nente de agua. Pronominal. Raspa, ralla.—8: Sauce, Reverbera
ción del sol.—9: Jaraices.—10: Inflexibilidad.—V: Artículo.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Recdiai. 2: Camelaras.—3: Ba. Ases. Es.—4: Atinara^. 
1’1. 5: Seda. O. Iban. 6: Atora. Anuro. -7: Mesa. A. olaD. 
ó Ür. Nominado. 9: Sa. Casi. Os.- 10: Sacáramos. 11:
: •alCNU.s.
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Fundado en 1890 con el título EL ECO DE LA VERDAD.
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL l íARJO DÉ AVILA
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Número: 28.197

Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 0500Ï - AVILA. 
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93. 
Fax; 25 14 06.

Publicidad y Suscripciones:
Plaza de Santa Ana, 2. 05001-AVILA.
Teléfonos: 25 15 36 y 25 15 37.

Delegación en el Valle del Tiétar:
Triste Condesa, 5, l.A 05400-ARENAS DE SAN PEDRO.
Teléfono: 37 16 61.

Según datos del Boletín de Estadísticas Laborales

Miércoles, 3 de Agosto de 1988
La Invención de San Esíeban.-^Ss. Abibón, Acela, efrs.; 

Aspremio, Eufemio, Gofredo, Mánaco obs.; Dalmacio, Gama
liel, Licinia, Leoncia, Ampelia y Flavia, Lidia, efrs.; Nicodemo,

El sol sale a las 7,14 y se pone a las 21,27.
La luna sale a las 0,21 y se pone alas 13,37.
Luna C. Menguante el día 4 en Tauro.

Mil accidentes de trabajo con baja, en 
la provincia, durante 1987
Avila F. R

En la provincia de Avila se produjeron 1.002 accidentes en 
jornadas de trabajo, con baja durante el año 1987, según los 
datos recogidos en el boletín de estadísticas laborales, datos que 
proceden de declaraciones de accidentes de trabajo y enferme
dades profesionales que se tramitan mensualmente en las 
Direcciones Provinciales del Ministerio de Trabajo y Seguridad 
Social, así como en las consejerías de las Comunidades Autóno
mas con funciones transferidas en la materia

En cuanto a los accidentes 
mensuales que se han produ
cido durante ese mismo año, 
destacan los habidos en julio, 
con 107 casos, y los de noviem
bre con 106.

También pasaron de 100 los 
que se registraron en el mes de 
octubre de 1986, en el que 
hubo concretamente 107. En el 
mismo mes de 1987 la cifra 
bajó a 96.

En los restantes meses del 
año se dieron 95, en junio; 89, 
en septiembre; 88, en marzo; 
85, en abril; 77, en mayo; 75 en 
diciembre y 71, en febrero.

El menor número de acci

Los funcionarios de 
Hacienda de León 
renuncian a su horario 
de verano
León, Efe.

Ciento veinte funcionarios 
de la Delegación de Hacienda 
de León han renunciado, me
diante un escrito enviado al 
Gobierno Civil, a su horario 
de verano por considerarlo 
“discriminatorio” respecto al 
de otros centros oficiales.

Los funcionarios de la De
legación de Hacienda, en su 
escrito de protesta, señalan 
que su horario estival tan sólo 
supone una reducción de diez 
minutos en la jornada laboral 
diaria con respecto al horario 
de invierno.

Por estos motivos, los fir
mantes del escrito solicitan 
que se les mantenga su anti
guo horario, para lo cual han 
decidido renunciar a los diez 
minutos de bonificación ve
raniega.

Muere un fotógrafo de 
Diario-16 en Málaga

Málaga. Efe.
El informador gráfico de 

dentes se dió en el mes de 
enero, con tan sólo 50 casos, 
mientras que en agosto tampo
co hubo un número conside
rable, con 63.

Del presente año, solamente 
se tienen datos del primer mes, 
enero, en el que se produjeron 
76, es decir 26 más que en el 
mismo mes del año pasado.

En estos accidentes se en
cuentran reflejados además de 
los que ocurren durante la jor
nada de trabajo (dentro del 
propio centro de trabajo), aque
llos que se registraron por des
plazamiento, al ir a la volver del 
lugar de trabajo (Accidentes "in 
itinere”).

Diario-16 en Málaga, Rafael 
Melero Pedroza, murió en 
Málaga, a causa de un infarto 
de miocardio, cuando pasea
ba por la ciudad con unos 
amigos.

Rafael Melero Pedroza, que 
firmaba sus fotos como Ra
fael Garuz, tenía 40 años, es
taba soltero y era colaborador 
fijo de Diario-16 desde 1983.

Miembro de la Asociación 
Nacional de Informadores Grá
ficos de Prensa (ANIGP), Ra
fael Melero Pedroza había re
cibido varios premios nacio
nales de fotografía y cola
boraba también habitualmente 
con diversas publicaciones de 
difusión por todo el Estado.

Rafael Melero será enterra
do hoy, a la una de la tarde,

NCE
Organizaciofi Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

2.5(X).(XMJ pesetas al número 50348. 
50.000 pesetas a la terminación 0348. 
5.000 pesetas a la terminación 348. 
500 pc.idas a la terminación 48. 
100 pesetasia la terminación 8.

CASI 100 MAS QUE EN LOS 
AÑOS ANTERIORES

Comparando los 1.002 acci
dentes que hubo durante 1987 
con los de los años preceden
tes, 1986 y 1985, se aprecia un 
aumento de casi 80 casos más.

Así en 1986 la cifra se sitúa 
en los 918, mientras que en 
1985 fueron 926.

Por contra, en todos los de
más años el número de acci
dentes siempre ha rebasado los 
1.100: en 1982 hubo 1.394; en 
1981, 1.590: en el año 1980, 
1.708; en el año 1978, 1.918; y 
en 1977, 2.033.

Esta estadística, hasta el uno 
de enero de 1986, ha venido 
elaborándose por el Instituto 
Nacional de Seguridad e Higie
ne en el Trabajo, y a partir de 
dicha fecha, por la Subdirec
ción General de Estadística de 
la Dirección'General de Infor
mática y Estadística

en el cementerio de San Ga
briel, de Málaga.

Muerto por un rayo 
en Burgos
Citores del Páramo (Burgos).
Efe. ____________

Eduardo Ubierna Gorosa- 
rra, de 31 años, resultó muer
to ayer tarde a consecuencia 
de un rayo que le alcanzó 
cuando se encontraba traba
jando en el término de Citores 
del Páramo (Burgos).

Según informaron fuentes 
de la Guardia Civil, la víctima 
estaba trabajando con una 
máquina corripactadora en las 
obras que se llevan a cabo en 
la carretera de Burgos a León.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A. 
TOSTADERO DE CAFE 

Pol Ind Las Hervencias, s/n.
3.® Fase-Parcela N." 1-22 

Teléfonos 21 37 81 -21 27 14.

solana José Manuel Serrano

Cada día, más separados del 
Gobierno

E
L presidente del Gobierno, Felipe González, que busca 
para descansar el Coto de Doñana que cuida el vicepre
sidente Guerra, declaró, días pasados, que prefiere crear 

puestos de trabajo a incrementar el número de los que han de 
cobrar el subsidio de parados. Esta respuesta la daba en rela
ción con la petición de los sindicatos para que se amplíe la 
cobertura del seguro de desempleo y que algunos de los que 
actualmente están en las listas de parados, puedan percibir 
algunas cantidades para poder llevar un “sueldo” a casa.

M
E parece acertada la respuesta del presidente Gonzá

lez: es mejor crear empleo que pagar a los parados. 
Por un doble motivo: creando empleo, existen más 

posibilidades de encontrar trabajo y, además, las personas q^ 
trabajan, se realizan, aunque, a veces, el trabajo tambien 
degrade.

L
O difícil, no obstante, es que ese deseo del presidente 
González se convierta en realidad. Al fin y al cabo, todos 
quisiéramos que no hubiera parados, con lo que la ri

queza quedaría mejor repartida. Sucede que la realidad choca 
de frente,' en múltiples ocasiones, con los sueños que cada cual 
nos formamos. Porque, a decir del secretario general de la 
Unión General de Trabajadores, Nicolás Redondo, “el divorcio 
del Gobierno y los obreros es cada día más patente”. Redondo, 
que lleva bastante tiempo enfrentado al equipo gubernamental, 
no desaprovecha cuantas ocasiones se le ofrecen para cantarín 
las cuarenta al “compañero” González. Ahora, en una carta 
interna a los dirigentes ugetistas, afirma que la falta de volun
tad política para abordar el tratamiento de los problemas y esta 
cerrazón para dar respuestas a las exigencias de los trabajido* 
res contribuirán poderosamente al deterioro de una situum" 
que ya es preocupante. “0 sea, que cada día que pasa, la Uyi J 
el Gobierno socialista de Felipe González se distancian más*

El iziempo

Chubascos en el Norte
Madrid. Efe.

Hoy la mayor parte de la 
mitad norte peninsular ten
drá cielos nubosos, con chu
bascos ocasionalmente tor
mentosos debidos a un fren
te que se encontrará hacia el 
medio día cruzando hacia la 
mitad oriental de la Penín
sula.

Los chubascos más fre
cuentes y más intensos ten
drán lugar en el País Vasco, 
La Rioja, Navarra, Pirineos 
y puntos aislados de Ca
taluña.

Jueves, día 4:
Nubosidad variable en el 

nordeste peninsular y norte 
de Baleares, con algún chu
basco tormentoso disperso. 
Parcialmente nuboso en el 
norte de Galicia y Cantábri
co y nuboso por la tarde en 
las regiones del interior, con 
probabilidad de algún chu
basco tormentoso muy dis
perso."

'TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 34,0°
Mínima de ayer: 18,4-
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